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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 28/03/2023 – si è riunito in seduta di convocazione 
unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 19.30 di giovedì 30 marzo 
2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. Presiede il Presidente del 
Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano il Direttore Operativo Ambito 2, 
Gabriella Della Valle, ed i Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di 
Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Parere circa la richiesta di “Ristrutturazione edilizia con demolizione e 
ricostruzione con diversa sagoma, mutamento di destinazione d'uso e 
ampliamento, riguardante anche la modifica dell’accesso carraio posto su via 
Valtellina con la proposta di realizzazione di opere di urbanizzazione primaria 
aggiuntive, in via Valtellina, 38.” Immediatamente eseguibile. 

2) Linee di indirizzo riguardanti le domande di permesso per protezione 
internazionale. 

3) Approvazione delle linee di indirizzo per la realizzazione di iniziative 
finalizzate al contrasto al fenomeno del ritiro sociale: prevenzione, 
rilevazione, primo intervento. 

4) Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico 
marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e 
Scerbo (PG. 141132.E.10.03.2023). 

5) Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sui mezzi ATM”. Presentata dai 
consiglieri Tripicchio e Scerbo (PG. 141134.E.10.03.2023). 

6) Mozione avente ad oggetto “Degrado parco Savarino”. Presentata dai 
consiglieri Tripicchio e Scerbo. (PG. 141140.E.10.03.2023). 
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SEDUTA DEL 30/03/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:46 (P)                termine ora 22:31 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere I I 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P 21:43 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 20:25 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:46 – Si rileva la presenza di 29 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-E) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Dalle ore 19:46 alle ore 19:52 – Intervengono i Cittadini Sig. Bartoli e Sig. Fava. 

 
 

INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Dalle ore 19:57 alle ore 19:59 – Intervengono i Consiglieri Vena, Tripicchio, Scerbo. 

 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Ore 20:03 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri Mattia 
Frigeni – Marcello Geraci – Roberto Giordano Medolago. 

 
 

RATIFICA DEI VERBALI 
Ore 20:03 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi è da approvare il verbale della 
seduta n. 24 (9 marzo 2023). 
Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: PARERE CIRCA LA RICHIESTA DI “RISTRUTTURAZIONE EDILIZIA CON 
DEMOLIZIONE E RICOSTRUZIONE CON DIVERSA SAGOMA, MUTAMENTO DI 
DESTINAZIONE D'USO E AMPLIAMENTO, RIGUARDANTE ANCHE LA MODIFICA 
DELL’ACCESSO CARRAIO POSTO SU VIA VALTELLINA CON LA PROPOSTA DI 
REALIZZAZIONE DI OPERE DI URBANIZZAZIONE PRIMARIA AGGIUNTIVE, IN VIA 
VALTELLINA, 38.” IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione 

Alle ore 20:06 interviene il Consigliere Salamon. 
 
Ore 20:10 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:11- Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone in 
votazione l‘immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 

PRESENTI .................... n. 29  
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   6 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   4 
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PUNTO 2: LINEE DI INDIRIZZO RIGUARDANTI LE DOMANDE DI PERMESSO PER 
PROTEZIONE INTERNAZIONALE. 

La seduta viene sospesa dalle ore 20:13 alle ore 20:21. 

Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione 

Dalle ore 20:23 alle ore 21:41 intervengono i seguenti Consiglieri: Boselli, Presidente 
Pirovano, Bettoli per presentare una proposta emendativa a sua firma, Tripicchio, Lardieri, 
Dolgetta, Presidente Pirovano, Motta, Tripicchio, Boselli per presentare una proposta 
emendativa a sua firma, Lardieri, Presidente Pirovano, Lardieri, Pirovano, Lardieri, Dott.ssa 
Della Valle, Boselli, Vena per presentare un emendamento a sua firma, Presidente Pirovano, 
Boselli per presentare la riformulazione della proposta emendativa a sua firma, Presidente 
Pirovano. 
 

Nel corso della discussione la seduta viene sospesa dalle ore 21:11 alle ore 21:17, dalle 
ore 21:20 alle ore 21:23 e dalle ore 21:27 alle ore 21:39. 

 
Ore 21:42 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa della Consigliera Boselli (2.1) nel testo riformulato. 
La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:43 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Bettoli (2.2). La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:44 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Vena (2.3). La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 22 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 22  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   1 

PRESENTI .................... n. 20  
VOTANTI ...................... n. 20 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 20  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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Ore 21:44 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO con MODIFICHE ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: APPROVAZIONE DELLE LINEE DI INDIRIZZO PER LA REALIZZAZIONE DI 
INIZIATIVE FINALIZZATE AL CONTRASTO AL FENOMENO DEL RITIRO SOCIALE: 
PREVENZIONE, RILEVAZIONE, PRIMO INTERVENTO. 
 
La Presidente della Commissione 4, Claudia Mazzei, presenta il punto in discussione 
 
Ore 21:48 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “ABBANDONO RIFIUTI E OCCUPAZIONE 
SUOLO PUBBLICO MARCIAPIEDE VIA CONTE VERDE 1”. PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO (PG. 141132.E.10.03.2023). 
 
Il Consigliere Tripicchio, primo firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 28 
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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Dalle ore 21:51 alle ore 21:58 intervengono i Consiglieri Motta, Tripicchio, Esposito, 
Tripicchio.   
 
Ore 22:00 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dai Consiglieri Tripicchio e Scerbo. La proposta 
risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto 4 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 5: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “SICUREZZA SUI MEZZI ATM”. 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO (PG. 141134.E.10.03.2023). 
 
Il Consigliere Tripicchio, primo firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 

Dalle ore 22:02 alle ore 22:003 intervengono i Consiglieri Esposito, Lardieri.   
 
Ore 22:00 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dai Consiglieri Tripicchio e Scerbo. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 5 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 6: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO “DEGRADO PARCO SAVARINO”. 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO. (PG. 141140.E.10.03.2023). 
 
La Consigliera Scerbo, firmataria della mozione, presenta il testo in discussione. 

PRESENTI .................... n. 28 
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 10  
CONTRARI ................... n. 18  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 27 
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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Dalle ore 22:09 alle ore 22:30 intervengono i Consiglieri Esposito, Boselli, Lardieri, Dott.ssa 
Pedata, Lardieri, Salamon, Presidente Pirovano, Esposito per proporre una riformulazione 
della mozione, Scerbo per accettare la riformulazione.   
 
Ore 22:30 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dai Consiglieri Tripicchio e Scerbo come 
riformulata. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 6 all’o.d.g.. 
 
 
 
 
Ore 22:31 del giorno 30/03/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

 

PRESENTI .................... n. 29 
VOTANTI ...................... n. 29 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 29  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 30/03/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI  

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA I SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

FRIGENI MATTIA P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 30 marzo 2023 ORE 19:30 
 

Il giorno 30 marzo 2023 alle ore 19:35 nella sede. 
 

19:35 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:35 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:35 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:35 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:37 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:40 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:41 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:41 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:45 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:45 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:46 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:46 - Entra in aula: Masi Serena 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:46 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:46 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:46 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:46 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:46 - Entra in aula: Ospite 3 
19:46 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:46 - Interviene: Ospite 3 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:49 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:50 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:50 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:52 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:52 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:52 - Interviene: Ospite 3 
19:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:54 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:54 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:54 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:55 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:55 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:57 - Fine Intervento: Ospite 3 
 
Alle ore: 19:57 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozioni ed interrogazioni 
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19:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:57 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:57 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Vena Carmine 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:59 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:59 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:59 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
20:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:02 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
 
Alle ore: 20:03 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
 
Alle ore: 20:03 - Apertura della discussione del punto:  
     Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:03 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:03 - Apertura della discussione del punto:  
     Approvazione del verbale n. 24 (seduta del 9 marzo 2023) 
 
 
Alle ore: 20:03 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 24 (seduta del 9 marzo 
2023) 
 
 
Alle ore: 20:03 - Apertura della discussione del punto:  
     Parere circa la richiesta di “Ristrutturazione edilizia con demolizione e ricostruzione con diversa sagoma, 
mutamento di destinazione d'uso e ampliamento, riguardante anche la modifica dell’accesso carraio posto su 
via Valtellina con la proposta di realizzazione di opere di urbanizzazione primaria aggiuntive, in via Valtellina, 
38.” Immediatamente eseguibile. 
 
20:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:04 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:06 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Fine Intervento: Salamon Marco 
 
Alle ore: 20:10 - Chiusura della discussione del punto: Parere circa la richiesta di “Ristrutturazione edilizia con 
demolizione e ricostruzione con diversa sagoma, mutamento di destinazione d'uso e ampliamento, 
riguardante anche la modifica dell’accesso carraio posto su via Valtellina con la proposta di realizzazione di 
opere di urbanizzazione primaria aggiuntive, in via Valtellina, 38.” Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Parere circa la richiesta di “Ristrutturazione edilizia con demolizione e 
ricostruzione con diversa sagoma, mutamento di destinazione d'uso e ampliamento, riguardante 
anche la modifica dell’accesso carraio posto su via Valtellina con la proposta di realizzazione di opere 
di urbanizzazione primaria aggiuntive, in via Valtellina, 38.” Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 
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Contrari: 0 
Astenuti: 6 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Trezzi 
Mauro 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:11 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
Votazione aperta per il punto: i.e. Via Valtellina 38 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 

Contrari: 0 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
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Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano 
Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Trezzi Mauro 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:12 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:12 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
20:12 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:13 - Apertura della discussione del punto:  
     Linee di indirizzo riguardanti le domande di permesso per protezione internazionale. 
 
20:13 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:23 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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20:25 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:25 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:34 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:41 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:41 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:43 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:46 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:46 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:51 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Interviene: Mazzali Mirko 
20:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
20:57 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:03 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:03 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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21:09 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:09 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:10 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:10 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:11 - Fine Intervento: Esposito Mario 
21:11 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:17 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:17 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:18 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:20 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:25 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:26 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:26 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:26 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:27 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:27 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:39 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:40 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:40 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:41 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:41 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:42 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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Alle ore: 21:42 - Chiusura della discussione del punto: Linee di indirizzo riguardanti le domande di permesso 
per protezione internazionale. 
 
Votazione aperta per il punto: em. 1 Boselli 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 22 
Favorevoli: 22 

Contrari: 0 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino 
Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Medolago Roberto Giordano 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:43 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:43 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
21:43 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:43 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:43 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:43 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:43 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
Votazione aperta per il punto: em. 2 Bettoli 
21:43 - Entra in aula: Trezzi Mauro 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 20 

Votanti: 20 
Favorevoli: 20 

Contrari: 0 
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Astenuti: 0 
Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto 
Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto 
Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Pellegrino Michele, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto 
Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:43 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:43 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:43 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:43 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:44 - Entra in aula: Boselli Monica 
21:44 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
21:44 - Entra in aula: Geraci Marcello 
Votazione aperta per il punto: em. 3 Vena  
21:44 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:44 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
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Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino 
Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:44 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:44 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:44 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:44 - Entra in aula: Geraci Marcello 
Votazione aperta per il punto: Linee di indirizzo riguardanti le domande di permesso per protezione 
internazionale. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino 
Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
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Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:44 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:44 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:44 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:44 - Entra in aula: Geraci Marcello 
 
Alle ore: 21:44 - Apertura della discussione del punto:  
     Approvazione delle linee di indirizzo per la realizzazione di iniziative finalizzate al contrasto al fenomeno 
del ritiro sociale: prevenzione, rilevazione, primo intervento. 
 
21:44 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
21:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:45 - Interviene: Mazzei Claudia ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:47 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:47 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:47 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
21:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:48 - Fine Intervento: Mazzei Claudia 
 
Alle ore: 21:48 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione delle linee di indirizzo per la 
realizzazione di iniziative finalizzate al contrasto al fenomeno del ritiro sociale: prevenzione, rilevazione, primo 
intervento. 
 
Votazione aperta per il punto: Approvazione delle linee di indirizzo per la realizzazione di iniziative 
finalizzate al contrasto al fenomeno del ritiro sociale: prevenzione, rilevazione, primo intervento. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
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Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Ippolito Stefania, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:48 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 21:48 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico marciapiede via Conte Verde 
1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo (PG. 141132.E.10.03.2023). 
 
21:49 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:51 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:51 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:54 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:54 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:54 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
21:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:55 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:55 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:58 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:58 - Fine Intervento: Esposito Mario 
21:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:59 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:59 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 22:00 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e 
occupazione suolo pubblico marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo 
(PG. 141132.E.10.03.2023). 
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Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo 
pubblico marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo (PG. 
141132.E.10.03.2023). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 10 
Contrari: 18 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Ippolito Stefania, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
22:00 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore: 22:00 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sui mezzi ATM”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo 
(PG. 141134.E.10.03.2023). 
 
22:00 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
22:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:02 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
22:02 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:03 - Fine Intervento: Esposito Mario 
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22:03 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:07 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 22:07 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sui mezzi 
ATM”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo (PG. 141134.E.10.03.2023). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sui mezzi ATM”. Presentata dai 
consiglieri Tripicchio e Scerbo (PG. 141134.E.10.03.2023). 
22:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:07 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
22:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Suzzani Simone 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
22:07 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
22:07 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
22:07 - Entra in aula: Suzzani Simone 
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Alle ore: 22:07 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozione avente ad oggetto “Degrado parco Savarino”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo. (PG. 
141140.E.10.03.2023). 
 
22:07 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
22:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:09 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:09 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
22:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:13 - Fine Intervento: Esposito Mario 
22:13 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
22:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:14 - Fine Intervento: Boselli Monica 
22:14 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:16 - Entra in aula: Salamon Marco 
22:17 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
22:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:17 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:18 - Interviene: Segreteria CM9 . 
22:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:19 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:19 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
22:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:20 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:21 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
22:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:25 - Fine Intervento: Salamon Marco 
22:25 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
22:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:29 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
22:29 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:30 - Fine Intervento: Esposito Mario 
22:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:30 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
22:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:30 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
 
Alle ore: 22:30 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto “Degrado parco Savarino”. 
Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo. (PG. 141140.E.10.03.2023). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto “Degrado parco Savarino”. Presentata dai 
consiglieri Tripicchio e Scerbo. (PG. 141140.E.10.03.2023). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 29 
Favorevoli: 29 

Contrari: 0 
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Astenuti: 0 
Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
22:31 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
22:31 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:31 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
22:31 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
22:31 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
22:31 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
22:31 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
22:31 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
22:31 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:31 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
22:31 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
22:31 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
22:31 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
22:31 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
22:31 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
22:31 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
22:31 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
22:31 - Esce dall'aula: Masi Serena 
22:31 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
22:31 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
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22:31 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
22:31 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
22:31 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
22:31 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
22:31 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
22:31 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
22:31 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
22:31 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
22:31 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
22:31 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
22:31 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
22:31 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
22:31 - Esce dall'aula: Ospite 3 
 
Alle 22:31 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 

Il Segretario     Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere circa la richiesta di “Ristrutturazione edilizia con demolizione e ricostruzione con diversa 

sagoma, mutamento di destinazione d'uso e ampliamento, riguardante anche la modifica 

dell’accesso carraio posto su via Valtellina con la proposta di realizzazione di opere di 

urbanizzazione primaria aggiuntive, in via Valtellina, 38.” Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/03/2023 

Data apertura votazione:    30/03/2023 20:10 

Data chiusura votazione:    30/03/2023 20:10 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     29 

Votanti:     29 

Favorevoli:     23 

Contrari:     0 

Astenuti:     6 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Trezzi Mauro 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Via Valtellina 38 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/03/2023 

Data apertura votazione:    30/03/2023 20:12 

Data chiusura votazione:    30/03/2023 20:12 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     23 

Contrari:     0 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Trezzi Mauro 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. 1 Boselli 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/03/2023 

Data apertura votazione:    30/03/2023 21:43 

Data chiusura votazione:    30/03/2023 21:43 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     22 

Contrari:     0 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Medolago Roberto Giordano 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. 2 Bettoli 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/03/2023 

Data apertura votazione:    30/03/2023 21:43 

Data chiusura votazione:    30/03/2023 21:43 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     20 

Votanti:     20 

Favorevoli:     20 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     11 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 25 

30/03/2023 19:30 

 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati. Ci sono alcuni cittadini che vogliono intervenire lascio 

volentieri la parola al dottor Aldo Bartoli, prego, se non so se qualcuno può aiutare col 

microfono. Grazie mille. Sentite. Io  

Cittadino: 

sono qua stasera per illustrarvi questo libro che la cooperativa della Bovisa vi fa daino Maggio. 

No libro che sono l'autore. No. Perciò tu anche richiesto della Cooperativa espresso il desiderio 

di farmi sapere che cosa vuol dire questo libro No, allora io negli anni nei negli anni sessanta 

del secolo scorso verso la fine spero presidente della Croce Viola e la croce viola era ricca di 

volontari, perciò si è pensato sia pensato di dar vita ad un circolo culturale per gratificare così i 

nostri volontari. Ma l'abbiamo voluta in una maniera. Po' diverso dal solito, cioè l'abbiamo 

caratterizzata con caratterizzata con centro le arti figurative, ci siamo rivolti al sindacato più 

importante di Milano ameno era l'unico che c'era che si occupava di queste cose assieme, 

abbiamo dato vita a questa circolo culturale Tenete presente che con l'attività consisteva che 

disposizione dei locali della Croce viola per 20 giorni di un artista che poi veniva a fare una 

conferenza su sul suo tipo di arte che lo caratterizzava, poi scendo diventato poi di famiglia lì in 

mezzo a questi artisti, io ero medico qua in Dergano. Mi trovavo spesso con dei pazienti che 

venivano da venire ho mandati da me dal sindacato. Allora non avevano diritto all'assistenza 

agli artisti, per cui io proprio cavolo è quello che dovevo fare. No, facevo ancora devo fare non 

mi faceva pagare andiamo a trovare la maniera anche di fargli avere le medicine. Ma sta gente 

per cui quando si trattava di sdebitarsi ne ho mi offrirono a loro lavoro oppure io li inviavo a 

scegliere qualche angolo delle nozze del nostri portieri del dipingerli così o sono diventato 

avuto in mano un auto in mano una raccolta di dipinti con soggetto la zona poi è della 

segretaria che ci va zanfretta. È stata sostituita. Fernando de Filippi alla guida del sindacato che 

poi De Filippi è diventato direttore dell'accademia di Brera, perciò ha cominciato a mangiare. 

Mi sa che devo andarmi a chiedergli dei docenti alla sempre sono andata avanti con questo 

tipo è tipo no. Perciò a un certo momento ho fatto una grande amicizia con un LED docente di 

arte moderna, per cui ci siamo messi assieme. Abbiamo detto Senti. Facciamo un libro tu lo 

curi dal punto di vista artistico io che una grossa quantità di documenti riferita una zona metto 

dentro la storia come come articolare ulteriormente la cosa allora con il Marocco che era il 

direttore dell'Accademia che tra l'altro ha presentato anche il mio libro. No, ci siamo messi 

d'accordo. Ti fare così No, ti coinvolgere coi docenti dell'Accademia che abitano fine Rossi 

paraggi, no? E poi Fa capo agli studenti del secondo anno di specializzazione, c'è una volta 

avuto il diploma. No, si poteva fare altri due anni di specializzazione è d'accordo con con 

Marocco Marocco, abbiamo scelto abbiamo scelto questi alunni migliori e assieme aveva dato 

vita al libro libro che ha avuto anche il sostegno da parte della Cooperativa edificatrice del 
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bovino, come ha fatto come ha fatto adesso e sono contento che fa presente è uno che tutte 

le volte c'è qualcosa che riguarda il quartiere i soldi ce li dà. Quindi io propongo un applauso 

non a me. Grazie  

Stefano Indovino: 

mille dottor Bartoli per finito Vale devi dire ancora qualcosa. Ho finito ho finito Ok, ok. Grazie 

mille, allora è sempre un piacere averla qui e grazie per lo so che ci avete fatto per la storia che 

ci avete raccontato che è fatto da persone che si sono messe in gioco ed è un piacere avere 

avuto qui stasera ero Grazie ancora. Procediamo lascio la parola al signor Alessandro Fava 

Askoll signora presso signora, diciamo dottor Bartoli, scusi potrebbe lasciare il posto al signor 

insieme, Esatto se non bel passaggio di testimone prego.  

Cittadino: 

Buonasera oggi vorrei parlarvi di Drago, menti che sono il parchetto in via Paolo Bassi poco 

utilizzato un il bagno pubblico in via la pulizia delle strade per il parchetto in via Paolo Bassi che 

è un parco molto poco utilizzato si potrebbe sostituire con un campetto da E aggiungere degli 

esercizi ginnici che sono già stati costruiti, ma sarebbe bene costruire una gabbia altra il posto 

il pacchetto poi per il bagno pubblico in via Veglia King Amelia, se qualcuno non ha casa lì 

vicino. Cioè non sa dove andare a fare i bisogni nella parte nord del parco c'è un punto dove 

non c'è nulla e si potrebbe metterci si potrebbe Si potrebbe mettere un bagno pubblico, poi 

per la pulizia delle strade, invece io proporrei una tecnica che è stata anche in altri paesi come 

Giappone Francia, ovvero il ridurre il numero dei cestini della spazzatura e rendere trasparenti 

sembrerebbe un controsenso Pro il pro con più cestini. È anche possibile che le persone invece 

che fare la raccolta differenziata a casa possono decidere buttare il ritiro di nei cestini con 

completamente ignorando raccolta differenziata e più non c'è rischio che delle persone bottino 

i rifiuti rifiuti per strada perché c'è stato un esperimento sempre quando sto in Giappone che 

anche il più maleducato non è invogliato a buttare €1 per strada è piuttosto se lo tieni in tasca, 

invece l'idea di rendere trasparenti è sempre un'idea in Giappone e praticamente. Se una 

persona vede un sacco un sacco anche un pochino pieno non è ingoiata comunque a riempirlo 

se vuoi perché anche visivamente non è una cosa bella da vedere quindi piuttosto lo tiene in 

tasca. Ce l'ho buttata sua poi due cose che vorrei aggiungere sono le strisce. Sono le strisce dei 

parcheggi che ormai le strisce bianche sono quasi diventato impossibile da vedere e ignoti. C'è 

una legge che dice che in ogni quartiere ci devono essere un minimo di Sicilia, anche noi la 

maggior parte, ma un mio e poi soprattutto il tempo dei semafori che è molto breve su tutto, 

anche se si attiva anche soltanto 5 secondi dopo il verde devo aspettare che arrivi un auto 

verde per sedersi per continuare per continuare ad attraversare e per esempio una signora un 

signore un signore anziano potrebbe aspettare fino a tre volte il verde per poter attraversare. 

Alessandro  

Stefano Indovino: 

che dire io ti voglio ringraziare e ti vorrei dire di non perdere questa positività, perché tanti 

anche più all'uscita si lamentano e basta, invece tu a che sei venuto qua e ci hai prospettato 

delle soluzioni di cui assolutamente ci facciamo carico, chissà mi piacerebbe che sarebbe bello 

che tra qualche anno a tra questi banchi ci fossi anche tu perché mi sembra che hai il figlio e 
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anche la parlantina che sa che i politici non è stato molto chiaro nell'esposizione. Davvero ti ti 

ringrazio per essere venuto qui stasera aver condiviso con noi le tue idee Davvero, grazie mille, 

grazie. Buona serata 13 mi permetto di fare i complimenti anche al papà, credo mi permetto di 

fare anche Complimenti al papà. Perché diciamo di solito la mela non cade lontano dall'albero 

e quindi immagino che ci sia un bel foro dietro, quindi complimenti.  

Procediamo con il tempo, invece Dedicato ai consiglieri, non vedo Buonasera arrivederci 

buonasera. Non vedo l'Inter ok. Prego capogruppo via si  

Carmine Vena: 

era per la mozione su via Cherasco, ho inviato modificata al agli uffici. L'ho rivista poco fa 

assieme al dottor non è niente. Se se c'era tempo e se era possibile al termine al come c'è un 

ultimo punto se si riusciva a trattare bene, tutto qua. Grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere vena prego la parola al consigliere tripicchio. Sì, buonasera a tutti. Buonasera 

presidente io questa sera mi intendo presentare una mozione per la messa in sicurezza 

dell'area parcheggio di via Arganini n. 9, via Arganini n. 9, il numero 9 zona Niguarda, in quanto 

l'aria parcheggio rappresenta ormai una come dire un luogo rinomato per consumare quali 

abbandono di rifiuti trasportati anche con veicoli cassonati, quali camion e furgoni esercizio 

della prostituzione disturbo della quiete pubblica spaccio di stupefacenti abbandono di veicoli 

rubati e residenzialità abusiva di popolazione nomade residente a punti in camera e furgoni e 

nonostante le reiterate segnalazione avanzate dei cittadini. Presidente che vivono in una 

situazione di incuria disagio in sicurezza si chiede di installare nei pressi dell'area in oggetto 

delimitatori per impedire l'accesso di camper e furgoni installare un impianto di 

videosorveglianza che funga da deterrente per il consumo di reati quali spaccio di sostanze 

stupefacenti disturbo alla quiete pubblica e se ci siano situazioni abbandoni veicoli rubati, 

abbandono di rifiuti si chiede. Inoltre monitoraggi immediato e costante da parte della polizia 

locale sia nelle ore di urne sia nelle ore notturne e una pulizia e Bonifica immediata dell'area 

da parte di Hans, grazie, grazie consiglia tripicchio la parola alla consigliera scerbo. Buonasera  

Vincenza Scerbo: 

a tutti. Allora la mia è una mozione riguarda una palazzina abbandonata che si trova tra in via 

Conte Verde al numero 10 è una via che va. Via Imbonati a Piazza Dergano, è una palazzina che 

è sotto custodia giudiziaria con Procedura procedura esecutiva immobiliare che si trova in 

stato di abbandono è avanzato stato di degrado ed è anche oggetto di occupazione abusiva 

diversi anni luogo ultimamente ma non tanto neanche ultimamente. Insomma se sono 

verificate diversi episodi di irregolarità anche in orari diurni il che ha spaventato i cittadini che 

abitano in quella via, quindi tra l'altro anche un cittadino consiglio scorso, era venuto a 

denunciare la questione quindi si chiede. Dì al fine di garantire la sicurezza dell'area l'igiene e 

la salute pubblica di procedere con urgenza sollecitare gli organi preposti affinché provvedano 

a un intervento di sgombero degli occupanti occasionali da assegnare a centri di assistenza la 

pulitura e la disinfestazione degli spazi del civico Conte Verde e dell'area circostante la 

muratura dei possibili accessi allo stabile l'abbattimento di eventuali elementi pericolanti e 
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quindi a rischio per i passanti e una soluzione definitiva della destinazione dell'immobile 

attraverso l'avvio e La Rapida conclusione del processo di asta in carico al custode giudiziario e 

si richiede anche che il tema venga trattato dalla Commissione competente in materia niente 

al civico 10 di Conte Verde se andate a prendere la metropolitana. Bergano vedete in che stato 

è sta palazzina. Più che altro perché ultimamente veramente si sono verificati tanti episodi di 

anche era Genzano, insomma l'irregolarità per cui quantomeno dimostrare che noi come 

consiglio. Siamo siamo sul pezzo. Ecco grazie  

Stefano Indovino: 

mille consiglia scerbo aspetto un momento perché non vedo altri interventi. Passiamo al punto 

successivo alla nomina degli  

scrutatori consiglieri Medolago consigliere frigeni consigliere Geraci sì, perfetto. Grazie quindi 

consigliere Medolago consigliere frigeni con sia leggera ci passiamo ora alla promozione del 

verbale numero 24.  

Se nessuna segnalazione da fare lo diamo per approvato. Passiamo Quindi al primo punto 

all'ordine del giorno che  

ho un parere circa richiesta ristrutturazione edilizia con demolizione e ricostruzione della 

sagoma in via Valtellina, lascio la parola al presidente morto. Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente, la delibera è stata discussa in seduta di commissione, avevamo già trattato l'anno 

scorso analoga questione sulla quale la conferenza dei servizi sarà espressa negativamente, 

oltre che noi ovviamente a seguito di queste di questi pareri negativi, non sono del nostro 

Municipio. Ma anche gli altri settori comunali è stata richiesta integrazione documentazione 

integrativa alla proprietà. Che ha consegnato nel mese di gennaio, quindi ci hanno risolto 

posto una una proposta differente l'abbiamo già minato in commissione e abbiamo 

predisposto secondo il seguente atto in cui ribadiamo parere negativo da questa proposta in 

quanto il corsello stradale a senso unico che è proposto dal dall'operatore occupa la quasi 

totalità del marciapiede consentendo di fatto una pericolosa compreso automobili e pedoni è 

la soluzione. Inoltre contributo costituirebbe un precedente che potrebbe ispirare altri 

condomini e condomini, non appare chiaro. Se in uscita dal corsello le auto potranno svoltare 

anche a sinistra direzione sud è in Valtellina o si erano obbligo di svolta a destra costringendo 

di fatto le auto a raggiungere sempre Viale Stelvio e la Azione Analogamente è da chiarire se 

l'accesso al carraio in ingresso è consentito anche con Svolta a sinistra da chi proviene da nord. 

In ogni caso si ritiene che anche se dovessero essere vietate queste svolte a sinistra, purtroppo 

sarebbero comunque eseguite creando considerevole intralcio al traffico veicolare l'accesso al 

carraio per i mezzi di soccorso da come presentato nella planimetria non prevede un ingresso 

dalla carreggiata stradale, perché in asse Vi si Vi si frappone un aiuola albero mentre dal 

carraio la svolta verso sud è impedita da più a paletti dissuasori. Quindi è un punto non chiaro 

Alla luce di queste osservazioni, quindi il parere che si propone è negata. Grazie Presidente  

Stefano Indovino: 
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Motta, prego la parola al capogruppo Salamon. Volevo  

Marco Salamon: 

solo aggiungere. Cosa c'è una specificità di questo marciapiede di via Valtellina lato est Ok? 

Quindi il lato opposto a quello dello Scalo Farini? Allora è previsto ed è in questo momento 

nelle fasi di affinamento. Se volete il progetto di della sistemazione. Mi sono informato perché 

ho già visto due commissioni paesaggio dedicate a tutti gli aspetti di questo allora su una cosa 

non ci piove tutta via Valtellina è prevista come un grande Loro chiamano bulvar in parole 

povere con un viale che ha le seguenti caratteristiche, almeno se non tutti e due marciapiedi 

molto laghi fila di alberi. Insomma quello che c'è già sul lato Ovest, quindi questo progetto. Che 

prevederebbe proprio di spezzare questo marciapiede fa proprio a pugni con la filosofia 

dell'intero sistemazione di via Valtellina proprio al vetraio. Allora mi rendo conto che qui c'è un 

grosso problema dietro questo progetto perché il progetto di qui Se già discusso una volta e si 

butta la seconda volta a un grosso Bacco dentro il passo carraio esiste già ma chi vuole 

costruire per motivi commerciali con sensibili stravolge tutta l'area e la Dov'è oggi c'è il passo 

carraio che darebbe su via Valtellina senza tagliare niente, senza rovinare niente senza 

distrugge niente senza cambiare semafori nulla. Ecco il passo carraio lì è prevista la costruzione 

di un palazzo proprio sull'attuale passo carraio, quindi Come dire questo è un progetto che 

nasce storto all'inizio è comprensibile che un costruttore voglia farsi belle ingresso pedonale. Il 

Giardinetto davanti tutte queste cose qua, però qui lo spostamento della rampa dei garage di 

questo stiamo parlando. No un garage sto danno crea questo sconvolgimento che è 

incompatibile con il progetto di Scalo Faini, perché non è pensabile che abbiamo il Boulevard 

Valtellina a un certo punto si interrompe tutto. Perché perché quelli devono fare dei quindi qui 

il grosso problema è che per risolvere il problema questo progetto va rifatto. Perché come dire 

la botte piena moglie ubriaca qui non ci stanno io questo lo segnalerei perché ci troviamo altri 

12 volte richieste di affinamenti. Il problema sta nel manico. Quindi o vince il fatto che via 

Valtellina diventerà un Boulevard con dei bellissimi marciapiedi Ampi eccetera che esistono già 

o vincerà il desiderio di questi signori di cambiare la geografia degli immobili, cioè lo 

demoliscono le ricostruiscono diversamente da come Cioè, questo è un po' il problema 

concreto basta. Poi il resto è questa ben presentato da presente Motta. Grazie grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie capogruppo Salamon. Non vedo altri interventi. Quindi mettiamo in votazione il punto. 

dichiaro aperta la votazione Stiamo andando parere contrario. dichiaro chiusa la votazione  

Mettiamo in votazione di immediata eseguibilità, prego. Mi sono astenuto che  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

non l'ho visto siamo andati avanti veloce e ho recuperato. Controlliamo per scrupolo. Astenuto 

se si risulta correttamente se vuole venire a vedere anche lei no, no, no vuole venire se si fida è 

risultata, sennò mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. Mi sono aperta a votazione 

dichiaro  

chiusa la votazione favorevoli 2006 24a provata.  
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Stefano Indovino: 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno linee indirizzo riguardanti le domande di 

permesso per protezione internazionale la parola  

capogruppo vettori. Grazie  

Giorgio Bettoli: 

Presidente 5 minuti di sospensione per la valutazione sulla delibera di via Cagni giuramento 

degli organi di sospensione che iniziano adesso. Allora  

Stefano Indovino: 

ci siamo ci siamo. No, me lo dai. Dopo quando no. Allora ovviamente che era prenotata la 

consigliera Boselli a cui chiederei la gentilezza di far presentare prima la delibera alla presente 

moto e poi le lascio. Immediatamente la la parola prego presidente motto. Sì,  

Andrea Motta: 

grazie presidente la darei per Letta. Nel senso che le abbiamo discusso anche nell'ultima 

commissione. Abbiamo avuto modo di riceverla preventivamente rispetto alla 

documentazione consiliare quindi hanno tutti preso dovrebbero aver tutti preso visione del 

testo effettivamente. L'unica cosa che ci tengo a sottolineare abbiamo voluto limitarci a una 

delibera di indirizzo politico senza entrare nel merito di eventuali segnalazioni particolari  

Stefano Indovino: 

per per poter provare ad avere un voto unanime dell'aula, grazie, grazie presidente, Motta la 

parola. La consiglia Boselli Buonasera  

Monica Boselli: 

a tutti Il punto che stiamo andando a discutere è un punto illegittima inammissibile. Quindi con 

un dispositivo errato e con un contenuto che doveva essere formulato in un altro modo. 

Quindi io vi chiedo il ritiro perché Probabilmente nella fretta e nel fatto che non sia stata 

discussa all'interno del della commissione con un testo diciamo leggibile e diciamo discutibile 

tra tutti noi sono stati fatti degli errori non possono essere linee di indirizzo perché all'interno 

di di questo testo noi ci rivolgiamo a un ente terzo quindi doveva essere una mozione e non 

delle linee di indirizzo ci sono troppi errori sono stati formulati troppi errori all'interno di 

questo documento, quindi l'inammissibilità e l'illegittimità. Io mi chiedo che venga ritirata e 

discussa tra tutti noi. Io ho presentato un emendamento che dopo leggeremo e secondo me 

fare le cose di fretta è sbagliato, grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie considera Boselli parola presidente Pirovano. Mi  

Anita Pirovano: 
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riservo e successivamente di magari intervenire anche dichiarazione di voto nella nel merito 

dei contenuti della delibera e sono proprio sbalzata di fronte a queste affermazioni della 

consigliera Boselli che sono affermazioni di un certo peso di un certo rilievo perché è definire è 

una delibera e illegittima inammissibile, non ho ben capito. Per quali ragioni perché è un certo 

punto parla di troppo. Rovari, è di fretta affermazioni, però che soprattutto quando fate una 

sede istituzionale devono. Secondo me essere corredate di deduzioni Edil di pareri e così via 

perché stiamo parlando di cose serie, perché dico cose serie, perché io penso che il municipio 

una cosa serissima. Io penso che noi ci pensa una cosa importante. Io penso che il fatto che 

questa sera siano venuti a iniziare i lavori di loro sponde e due una cittadina una società di uno 

di 93 anni e poi a seguire subito dopo senza soluzione di continuità un cittadino di 13 anni. Ci 

consegna una responsabilità che ancora più forte, forse la più grande è ancora più grave di 

quello che pensavamo di avere al momento dalle nostre candidature, cioè stasera io mi sento 

ancora più non solo perché i punti che affrontiamo all'ordine del giorno sono dico tanta 

importanza, quindi le parole hanno un peso più che mai stasera considera le affermazioni che 

hai fatto sono molto gravi io ritengo che come dire la delibera che è stata predisposta come 

dire non da me, ma dal consiglio di Municipio dei consiglieri di Municipio da tre commissioni 

del nostro municipio a fronte di un lavoro che è durato sei mesi su questo tema sei mesi che 

discutiamo in questo livello che abbiamo discusso in questa sede che ci siamo spostati a dire a 

tarda ora in via Cagni a guardare a osservare e credo che quella responsabilità di cui parlavo ci 

imponga anche di assumere poi delle decisioni. Cittadini che prendono forma della delibera ai 

sensi dei regolamenti municipali comunali e delle leggi del paese perché a quelle ovviamente ci 

chiamiamo e ci fa piacere richiamarci ok? E che quindi come tira fronte di Questo lavora al 

lavoro mio lavoro nostro e quando ti conosco non intendo la maggioranza intendo di tutto il 

consiglio che ha partecipato anche dando prova, secondo me di coesione anno si va a parlare 

di questioni che riguardano i diritti umani delle persone in carne ed ossa che siano autoctoni o 

che siano venuti da altrove, quindi immaginare che magari come dire ad altri livelli, magari 

anche istituzionali altri politici, si come dire per sentito dire per telefoni senza fede si inizia a 

fare capannello a discutere come dire no il perimento dei pareri che però se un parere i politici 

sono più o meno a tutte legittime senza Costituzione se sono parere di legittimità e 

ammissibilità. Testi credo che come dire siano legittimi. Quando soppesate quando 

argomentati quando confortati e questo non mi sembra che sia il caso in cui siamo pari data. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente Pirovano la proroga al capogruppo vectory. Grazie  

Giorgio Bettoli: 

presidente, volevo questo punto portare un emendamento alla delibera esattamente di 

modificare il punto uno del dispositivo in per le motivazioni in premessa di approvare queste 

linee di indirizzo riguardanti le domande di permesso per protezione internazionale e di 

impegnare la giunta Municipale a consegnarle alle funzioni preposte per le valutazioni di 

competenza e per l'adozione delle iniziative che riterranno opportuno e di soffrendo nel punto 

2. Se  

Stefano Indovino: 
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capogruppo Bettole la parola al consigliere tripicchio Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie, mi ricollego all'intervento del presidente Motta, quando poc'anzi ha detto che noi 

stiamo discutendo un documento qui nell'hotel giorno. È descritto come linee di indirizzo che è 

chiaramente un documento politico, perché le linee di indirizzo credo che le sappiano ben 

predisporre gli organi competenti e la prefettura. Noi stiamo andando a dire alla Prefettura di 

Milano e Ministero dell'Interno alla Stato italiano, come deve comportarsi di fronte a una 

situazione drammatica, sicuramente drammatica non a causa, diciamo di tutti tutte le 

questioni e di tutte di tutti gli effetti che sono scaturiti negli ultime settimane gli ultimi mese. 

Ma negli ultimi anni di un fenomeno che non è stato mai governato, però volevo dire e volevo 

da veramente a tutto il consiglio presidente Motta che queste linee di indirizzo non sono state 

mai comunicate alla commissione sono lettera con e comunicate circa 12 ore 8 12 ore dopo 

l'ultima commissione, perciò io chiedo agli uffici se può una linea di indirizzo discusso in 

commissione e mai resa pubblica a tutti con tutti i commissari dove non abbiamo fatto 

presente anche in commissione con attenzione di tutti i gruppi di minoranza rispetto a un 

qualcosa che non abbia avuto modo di leggere se legittimo questa sera a votare un qualcosa 

che secondo il regolamento comunale articolo 7, mi pare di articolo 17 articolo 7, mi pare 

insomma qualsiasi documento che viene votato in una commissione che poi arriva in consiglio 

di Municipio deve essere Inviato i comunicato ai consiglieri commissari almeno 24 ore prima. 

Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

con gli altri piccola parola considera Boselli che volevo  

Monica Boselli: 

rispondere alla mente Pirovano per circa il mio intervento di poc'anzi. Allora la libera  

Stefano Indovino: 

che stiamo valutando questa sera è rivolta a un ente terzo quindi non può essere una linea di 

indirizzo, cioè noi come consiglio di Municipio, non possiamo dare una linea di indirizzo. 

Aulente terzo noi possiamo darla a un ente che fa parte dell'amministrazione comunale, 

doveva essere una mozione. Scusatemi. Adesso il dispositivo che è indicato all'interno della 

delibera è errato. Lei dice di no io oggi io oggi pomeriggio tramite i miei colleghi che sono in 

comune che erano in seduta consiliare si sono consultati con anche il direttore in comune, 

Torre del segretario generale. E ne hanno discusso e hanno detto che avrebbero chiamato in 

municipio oggi. Prima ho parlato con la dottoressa Della Valle e io non ho detto e non ho fatto 

nulla, non c'è dibattito, prego capogruppo lardieri.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Allora tornando coi piedi per terra con tutta tranquillità e tranquillizzando anche la nostra 

presidente che anche noi diamo molta importanza al municipio alle parole agli sguardi alle 

attenzioni a tutto, quindi Almeno su questo concordiamo Poi per quanto riguarda la delibera. 
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Beh, io l'ho detto subito, mi dispiace non non mi permetto di dire che se è tutto sbagliato mi 

permetto di dire che la mia esperienza per quanto riguarda questi articoli. Allora il permesso 

normalmente. Quando si mette nel premesso, poi nel deliberato si fa chiamo si fa un richiamo 

al premesso considerato quando su permesso estiva articolo 17, io ce lo vedo messo qui. Ma 

per il senso per quello che il senso che ha questo articolo per come per 5 anni Abbiamo 

discusso su questo benedetto articolo, quando noi dicevamo che dovevamo concorrere a 

stabilire gli obiettivi per quanto riguardava la sicurezza sul territorio. Beh questo aveva come 

principio, però poi sempre se no poi questo non lo potete fare. Però sotto io mi aspettavo che 

nel nel deliberato ci fosse un chiedendo alla polizia locale di ci parli essere presente, noi 

sappiamo visto che lo sappiamo, non è che non lo sappiamo. Se un'auto della polizia locale è a 

disposizione della Questura in caso di bisogno, quindi c'è questo c'è questo ci voleva dire 

quando noi nelle varie come se ne abbiamo fatti invece abbiamo detto di provvedere al lavoro 

di polizia urbana in caso di necessità, quindi essere sul posto per fare dell'altro quello che 

veniva di contorno in caso di bisogno. Era già previsto poteva essere utilizzato, quindi non vedo 

questo Delta come l'articolo successivo l'articolo 24 anche questo Io molti dubbi. Multi che 

ritengo che sia fuori fuori da quello che noi possiamo fare io avrei richiamato più per quanto 

riguardava il Welfare l'attenzione l'articolo 9 per l'attenzione al Welfare alle persone che si 

trovano in stato di bisogno e tutto il resto, poi come diceva e l'ho detto anche prima. Non è 

che lo sto dicendo adesso noi non diamo linee di indirizzo delle linee di indirizzo li diamo il 

consiglio l'età poi la giunta fa tecnicamente è visivamente mette in se io dico se dicessi 

vorremmo diamo mandato l'indirizzo per risolvere trovare dei metodi per risolvere al meglio 

questa situazione bene la giunta tecnicamente Individua quei quei tecnicismi da un punto di 

vista tecnico come fare Non Qui noi stiamo deliberando. Prima di tutto già quello che vogliamo 

fare. Quindi è una cosa siamo andati ben oltre e quindi non sono l'indirizzo come anche nel 

sito ma non me ne vogliate non qui nessuno i professori, non so anche l'indirizzo riguardanti le 

domande di permesso riguardante le modalità delle richieste potevo domande di permesso. 

Allora noi possiamo possiamo parlare di quello che si è stato è stato disposto lei in più al 

prefetto, lo sapete voi lo sappiamo anche noi somma si stanno muovendo stanno andando in 

questa direzione più o meno, però non Il dubbio è sempre lo stesso perché tutti voi sapete 

come lo so anch'io che basta una domanda presentata alla alla questura prefettura ha un 

organismo che il personale viene messo a conoscenza che io è un auto denuncia che voglio il 

permesso di soggiorno da quel momento. Sono abilitati possono stare fino al perfezionamento 

della pratica prende verghe loro possono due dopo due mesi, se la pratica non Se preferisci 

posso addirittura lavorare, quindi questo allora essendo più realista del re io dico Sì, anch'io 

vorrei fare questo perché tanto questi sul territorio ci stanno mi sono qua non sono invisibili, 

sono persone fisiche, quindi io l'ho detto dall'inizio e sono ancora più convinto che potrebbe 

valere questa questa questa questa richiesta telematica. Però avevo presentato un'altra 

domanda un'altra richiesta, io so se c'è un mezzo minuto. Avevo detto Vediamo il problema 

nostro maggiore è sempre brutto fuori le persone ma il problema che tocca di più sono i 

bambini i fragili le donne abbiamo detto no alla proposta era perché non facciamo le donne I 

fragili. E Lele i bambini la mattina e quindi con l'ausilio delle associazioni che già 

accompagnano e tutto il resto questo punto chiedere visto che i soldi ci sono questi soldi. Sto 

arrivando attraverso il Comune di Milano di avere delle associazioni Comune di Milano, io qui 

l'avrei rivolta al sindaco suggesting è ufficiale di governo ufficiale di governo. Se c'è un 

problema di sicurezza che fa riferimento al prefetto meglio ufficiale di governo avanza delle 
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proposte il prefetto poi deve vagliare io non ne ho visto neanche una. Allora dove sono. Dov'è 

il Welfare? So che l'assessore è venuto quella sera, quindi si è reso conto di qualche cosa una 

proposta fatta dal dall'assessore al Welfare Comune di Milano, ce l'avete ce l'abbiamo io, non 

ne conosco, allora che cosa è stato fatto questo grosso problema, lo vogliamo abbracciare a 

360° oppure come scritto qui che sei inasprito perché è una decisione fatta dalla prefettura 

dalla No, allora perché andiamo a dire che prima 8 mesi fa 4 mesi fa capogruppo lardieri, no. 

Le lascio lo lascio finire lasciato niente lascio qui, volevo aprire questa situazione, però 

purtroppo io questi sono i minuti che c'ho perché ritengo che questi questi punti non sono 

validi per poter deliberare allo stesso tempo ti succedono proposte che sono state avanzate 

nelle commissioni mi sono state completamente ignorate la ringrazio  

Stefano Indovino: 

prego l'apparente venire prima è considerato il getto del capoluogo del presente Motor, mi 

prego consigliere Buonasera  

Giovanni Dolgetta: 

e io mi riaggancio a quello che ha detto la presidente del consiglio richiamando alla consigliera 

belli perché le ha citato che tutto è stato fatto secondo regolamento e secondo quelle che 

sono le indicazioni in questa delibera. Non è che si Intanto mi piacerebbe sapere quali articoli 

di legge o di regolamento lei ha il sottoscritto voi avete sottoscritto questa perché è a nostro 

avviso, per quanto ci riguarda. C'è una mancanza, cioè l'attore principale di queste 

problematiche sul nostro territorio, non è stato mai menzionato né coinvolto in questa 

delibera facendo pressione soltanto ed esclusivamente su quelle che è l'indirizzo ipotetico che 

vorrebbe dare il municipio 9 senza coinvolgere gli attori principali del sono il sindaco di Milano 

è la città metropolitana che dovrebbe dare anche sta insieme a unitamente a quello che è 

l'indirizzo del Municipio una linea di prospettivo o di comunicato. Guarda quello che è la 

problematica di cui stiamo parlando ora ribadisco che non essendoci alcuni riferimenti precisi e 

specifici nel coinvolgimento del comune che collabora di pari passo con il municipio questa 

delibera, secondo me deve essere assolutamente ritirata e Casomai quando in una prossima 

delibera specifiche rete bene. C'è anche il comune l'assessore competente sono stati coinvolti 

è sentito anche eventualmente di fare di loro. Noi non rido quando parlate voi però se a voi fa 

piacere ridere e Continuate pure. Ma la cosa mi fa onore perché non ti ride mai nei confronti di 

un collega, soprattutto quando hai dell'opposizione io queste cose non le ho mai fatte nei 

confronti di nessuno e mi danno 3. Fastidio quando vedo alcuni del Banco della dirigenza di 

questo consiglio che sorrido sghignazza le ipotesi degli avversari con questo ho chiuso.  

Stefano Indovino: 

Io inviterei, diciamo a non dare degli animali ai consiglieri presenti, c'è una parola Branco. Non 

mi sembra così consona luogo in prego presidente, noto. Mi  

Andrea Motta: 

scuso  

Stefano Indovino: 
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e comprerò i cotton fioc e un apparecchio acustico, mi scuso con la consigliera dolgetta che 

non accetta le mie scuse, scusi presidente, c'è la presente Piovano prima è  

Anita Pirovano: 

giusto per chiarezza, visto che ha parlato di Aldilà che dei consiglieri del presidente e sono 

l'unica che lui sono sentita chiamata in causa, io volevo per il verbale. Insomma è a conforto di 

tutti. Assolutamente ridendo di lei, stavo sorridendo per un messaggio che leggevo e vorrei 

che sia assolutamente evidente. Mi scuso se in qualche misura le abbia ipotizzare quello ma 

non ce n'è ragione sul tema degli animali, invece siamo tutti animali un sentiamo comunque 

animali se pure umani quindi questo non mi ha offeso. Grazie Prego presidente  

Stefano Indovino: 

morto. Sì, grazie. Allora io volevo far presente rispondendo al consigliere tripicchio che il testo 

è stato eletto in commissione e quindi era Noto e dei quanto letto pubblico e consegnato da 

tutti la mattina successiva il riferimento a cui che citava che riguardava la consegna con 8 ore 

di anticipo si riferisce la documentazione consiliare comunque l'avete ricevuta venerdì 

mattina. Una settimana fa il testo ha ben donde di essere considerato legittimo e pubblicato 

nei tempi rispettando i tempi aggiungo che Ma no per me per ora mi fermo qui, vedo che si eri 

prenotato quindi non ho bisogno di per il momento di dire altro, grazie. Io Ricordo a tutti che 

ho con grande pazienza, faccio parlare tutti fra tecnicamente ciascuno. Potrebbe parlare solo 

una volta, però l'argomento è interessante, quindi diciamo solo che siamo così facendo 

allargando le maglie del nostro regolamento, prego consigliere tripicchio. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

Presidente, mi sono sentito chiamato in causa, non potevo non non intervenire. Guardate Mi 

spiace tantissimo per come le premesse sulla questione, via Cagni. Letto interrogazione una 

mozione che ho presentato dopo l'estate. Io diciamo lì intendo da parte della maggioranza di 

voler istruire tutte a tutte quelle che le attività consigliate per giungere a un punto quando più 

collegiale. E quando meno ti visivo possibile, anzi ma unità che per poter uscire con la proposta 

sulla questione, mi pare che dall'atteggiamento di questa sera quasi intenzione siano 

totalmente smentite perché vedo che c'è un certo principio, come dire di scienze di superiorità 

da parte di alcuni rispetto ad altri che è gente che sul problema migratori sul problema di 

integrazione si vuole fare solo mera strumentalizzazione, come ho sempre detto questo è un 

problema molto più grande di noi via. E Giada oggi è una piccola goccia nel mare rispetto a 

Lugano che sta arrivando. Ti arriverà non sono in via Cagni non sono a Milano, non solo in 

Italia, ma in tutta Europa però mi pare che qui ci si voglia in qualche modo imbattere in un 

qualcosa che è totalmente il legittimo e comincio lo spiego meglio. Al massimo ti è possibile 

dato che forse l'ultima volta che mi viene dato la parola sul punto in questione che l'articolo 7 

del regolamento comunale sulle commissioni dice che le sono convocate tramite l'ufficio 

commissioni consiliari e Che fai scendi commissione fissi programma dei lavori nonché il giorno 

e l'ora della seduta eccetera eccetera e ciò che viene discusso viene inviato a tutti i consiglieri, 

almeno 24 ore prima il nostro regolamento Municipale non fa espressa menzione su quanto su 

come In maniera dettagliata su come debbano essere convocata la commissione sui documenti 

che devono essere inviati. Non va non va espressa menzione, perciò non c'è assolutamente 
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contrasto tre regolamenti qualche avvocato che giurista encomiabile qui in questa in questa in 

questa sala consiliare mi insegna che forse c'è una gerarchia delle fonti da rispettare. Pertanto 

non si tutto. Mi appello a questo a questo punto. Poi noi qui ancora una volta. Stiamo 

montando delle linee di indirizzo mail in linee di indirizzo, per cosa noi non possiamo fare le 

veci delle autorità di pubblica sicurezza senza a chiedere al sindaco nulla, cioè Dove sono i 

servizi di welfare. Che tanto stiamo richiamando perché in questa benedetta città vengono 

ripristinate le regole basiche di convivenza civile ed integrazione Queen. Qui un bel 

menzionato Nulla abbiamo chiesto addirittura addirittura se per favore. Per carità pregando 

tutti i santi. Se ci sei ti potevi inviare quando meno novità di Amsa per andare a pulire l'urina 

Toy e i defeca Toy di queste persone davanti alle scuole qui non fa menzione. Abbiamo chiesto 

quantomeno il pattugliamento di un'unità di Polizia Municipale che potesse fungere da 

deterrente per chi arriva in via Cagni solo per fare confusione baldoria e andare ad inasprire 

ancora di più la situazione che carina non è visto i precedenti che ci sono stati che ci sono 

tutt'ora qua di questo non viene menzionato Nulla abbiamo chiesto che i servizi sociali che con 

quantomeno che servizi Welfare del comune si facessero promotrici perché Associazioni 

potessero prendere in carico potessero potesse in qualche modo fare da tramite questi 

richiedenti permessi con la Questura, noi non vediamo Nulla abbiamo visto soltanto 

l'assessore bertolè venire lì ad inveire ad inveire e a strumentalizzare ma evidentemente. 

Questa è la linea politica che volete portare avanti in questa ha continuato a portarla anche qui 

Municipio i cittadini, ve ne renderanno conto, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consideri piccola, però la conferma all'assessore Mazzaglia, cerco  

Mirko Mazzali: 

di di riportare con pacatezza come dire la la questione però in alcuni binari puntualizzando 

alcune cose. E ho cercato di fare tutti noi una cosa comune se devo dire una cosa che mi 

amareggio profondamente è che in qualche misura stasera non si discute tanto del merito. Ma 

si discuta della possibilità o o non della possibilità di discutere questa cosa qua perché 

qualcuno poi è inutile che ci nascondiamo da voi sapete delle cose noi sappiamo delle altre voi 

che ci sia qualcuno che non è qui ma magari è a Palazzo Marino intervenga per impedirti o per 

metterci i bastoni fra le ruote rispetto a una decisione che deve prendere Municipio è una 

cosa. Ecco che misura non deve addolorare me ma deve addolorare tutti è chiaro che a fronte 

di vedere un chiacchiericcio di corridoio che senza nessun supporto normativo ad e ci avrebbe 

deciso che questa delibera è inammissibile, non ho capito i termini giuridici. Sono stati detti. 

Ma sono io che come dire facendo non facendo amministrativo posso non aver capito. Non è 

che credete ci veniamo giù dal pero gli uffici vengono giù dal pero e abbiamo deciso di 

procedere come dire fregandocene dei chiacchiericci come avremmo potuto fare perché 

chiacchiericci di corridoio rimango sempre chiacchiere sui corridoi, ma quello che mi 

amareggio volevo dire sinceramente che stiamo perdendo del tempo veramente per valutare 

se il consiglio di Municipio IX può votare Su questo tema. Ma io a vostro a vostro avrei fatto 

diversamente, cioè perché volete impedire al municipio 9 a voi anche di votare su un tema che 

riguarda il municipio 9. No, spiegatemelo fammelo capire su una roba rispetto alla quale non 

abbiamo voluto e non vogliamo fare né né ieri né oggi né domani alcuna forzatura come non 
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abbiamo mai fatto. Una forzatura perché la difesa dell'Autonomia decisionale del Municipio la 

cara a me e io ti ripeto che se io non mi sarei mai permesso quando era consigliere comunale 

che sta bene che sono fatto anch'io così male anche la presente prima di dire che il municipio X 

non poteva decidere su qualcosa, questo è successo va bene passiamo sopra mi piace in 

qualche misura che una un chiacchiericcio avvenuto in un altro luogo che è stato ripreso da voi 

in qualche maniera perché non riesco a capire sinceramente perché non si voglia di discutere 

questa delibera altra questione era quel tale che a posto ultimamente conoscere il picchio. 

Considera che è una questione di merito No sulla quale anche qui l'ho sempre detto e anche 

qui, mi dispiace che in qualche misura più sia venuto a dire abbiamo fatto una forzatura su su 

un documento che è stato votato per altro. Ok, Esatto lei. Poi non venite, poi lo possiamo fare 

la questione formale ed avvocato guida Posso anche apprezzare non ce l'avete dato ce l'avete 

solo letto. Va bene, ok? Tutto questo però è un documento quello che io dico per cercare di 

riportare in qualche misura. Come allenare il clima ma non si è scaldato più di tanto, ma per 

cercare di parlare di merito perché a me piace parlare di merito non mi piace soprattutto 

quando sono Pino. Sono in tribunale di Articolo 1784, saremo bravi anche noi a dirmi che in 

realtà la la delibera così come frullate, vedi che mi potete anche intuire che qualche 

interlocuzione l'abbiamo avuta anche noi no, magari con lo so qualcuno. No, giusto. Ma poi io 

non ho seguito questa cosa qua perché tratta qua quello che voglio vorrei vi voglio dire. Ma 

che cos'è il merito qualcuno avete degli emendamenti conigliere da fare? Ci prendiamo 10 

minuti propongo io poi magari gli altri mi dico. Fattela bene e ci prendiamo vediamo 10 minuti 

un quarto d'ora 20 minuti non avete fatto non avete voluto fare volete fare degli 

emendamenti che discutiamo rispetto al merito per questo che io voglio parlare perché mi si 

consenta però non mi si venga a dire come dire che non avevamo in qualche misura il diritto di 

suggerire con umiltà perché guarda se vuoi leggete lalala lalala l'oggetto del provvedimento di 

stasera non è un atto d'accusa nei confronti di nessuno, quindi non nessuno si deve perdere 

adipe di altre istituzioni che noi non abbiamo mai voluto attaccare gli abbiamo anche detto 

siamo andati a parlare col prefetto. Abbiamo suggerito questo c'è stato detto che sta 

valutando. Poi un giorno magari si arriverà a questo sarebbe bello o no che tutto il tutto il 

municipio IX fa una cosa che magari un domani, magari limitatamente alle fasce. Viene fatta 

dalla prefettura, saremmo tutti noi come dire in qualche misura. Abbiamo un problema tra 

virgolette nel territorio abbiamo proposto una soluzione un secondo voi non possiamo farlo 

abbiamo diritto di fare questa cosa qua. Secondo me sì, puoi se c'è qualche miglioria da fare. 

Siccome nessuno è perfetto la facciamo avete bisogno di un quarto d'ora di tempo mi è venuto 

il tempo deciderà poi presidente se si può fare una sospensione, però vi portiamo il termine 

della discussione lasciando perdere gli articoli 17 37 47 77 e parliamo del merito perché è 

quello per il quale siamo come dire. Qui se poi vogliamo e chiudo fare gli articoli 17 27 io mi ci 

butto a te, se no cioè nel senso che stamattina non ne ho parlato ne posso parlare che c'era 

ma non lo facciamo dipingiamo del merito avete delle proposte da fare facciamo le Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Mazzali, prego consiglia Boselli, io  

Monica Boselli: 



14 
 

ho presentato un emendamento che voleva essere costruttivo. Ditemi voi se lo avete già fatto 

le fotocopie da distribuire a tutti formalmente devo ancora  

Stefano Indovino: 

presentato. Quindi adesso procediamo ma lo vuole leggere se lo vuole leggerlo adesso così è 

l'indirizzo riguardanti le domande di permesso per internazionali emendamento sostitutivo 

sostituire il periodo, ovviamente tali modalità necessiteranno di un supporto di associazioni 

che dovranno essere scelti attraverso un avviso pubblico o procedura simile che garantisca la 

trasparenza e la funzionalità del servizio con ad attivarsi per la per la costituzione di un tavolo. 

In prefettura che mette insieme tutte le istituzioni e competenze necessarie Municipio Città 

Metropolitana, forze dell'ordine polizia locale e servizi sociali per attuare un intervento 

efficace e congiunto ed un monitoraggio continuativo, grazie, grazie considera Boselli la parola 

capo. No, non  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

volevo. Però se so' rimasta abbiamo detto che le parole prima stavo con un peso e devono 

avere un peso qui nessuno si fa con all'esterno. Parlo per me. Io sono qua per farlo per me 

nessuno si fa condizionare all'esterno non mi hanno mai detto niente, quando ero qua, 

figuriamoci se me lo dicono adesso, quindi gentilmente visto che è reciproco mi piacerebbe 

che questo rispetto rimanga perché a me non mi viene a dire niente nessuno. Io sono andato 

nel merito e lei che ne dovrebbe sapere lei che dovrebbe sapere più di me va benissimo che io 

gliel'ho già detto fuori e questi articoli non sono perché non sono argomenti per il 24 il 17 non 

c'entra proprio nulla, perché non è stato richiamato in nessuna non ho avuto nessuna 

conseguenza Eli ma non ho avuto nessuna conseguenza, quindi non so perché è stato messo. 

Se poi non è stato richiamato non c'è nessuna azione che rientra nella Sì, poi possiamo dire sì, 

però se ci sono le persone fuori a lo possiamo capire ma non c'è non c'è come pure il 24 24, 

non è un indirizzo, non sono non è una materia che poi dopo Trattiamo noi direttamente, 

quindi non c'entra e quindi l'errore l'errore non voglio chiamare l'errore la forma la forma 

spesso diventa sostanza. Dai me lo insegnano. Per quanto riguarda la costruzione stato 

costruttivo queste cose non le sto dicendo stasera l'avevo detto nelle commissioni erano 

proposte che erano state fatte non sono state prese in considerazione minimamente perché 

anche voi avuto il tempo per scriverlo queste proposte dopo le commissioni potevate prendere 

in considerazione ed erano rafforzati ve Quindi erano costruttive no contro questo nel modo 

più assoluto. Però in quel caso di coinvolgere ma non perché voglio per forza che si chiama il 

comune perché noi siamo un organismo non ce lo dimentichiamo mai. Noi siamo un organismo 

del comune, non siamo un ente. Noi siamo semplicemente un organismo comunale che ci può 

togliere e ci può mettere quando vuole può stabilire regole diverse, come ha fatto può fare 

quello che vuole però poi Il nostro siamo un organismo interno. Eh beh la mano risponde al 

cervello la mano. Poi è l'impulso che c'hai le varie vari impulsi che abbiamo noi ci fanno fare 

dei gesti. Ecco quindi siamo collegati col Comune, poi io ho visto adesso ho visto il 

l'emendamento che non è stato ancora presentato, quindi non so se si può dire abbiamo fatto 

una di cinque minuti mi aspettavo igienista tutto però Da quello che leggo qua, poi alla fine ci 

riusciamo, non so se posso già dirlo, ma avete dato di impegnare la giunta Municipale a 

consegnarla l'istituzione proposta per valutazione competenze per l'adozione delle iniziative 
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che riterranno opportuno, quindi che cosa abbiamo detto in italiano abbiamo detto teniamolo 

e non ripeto sono abituata io sono vecchio sono più leggere non sono più. Eh, purtroppo ci 

sento bene, ma non so cosa significa non lo deve spiegare io e questo Noi diamo Sì questo 

segnale però poi dopo la prof. Farà quello che sta che dovrà fare che deciderà di fare quindi 

quello che sta facendo. Allora ecco perché si aggiunge avevamo qualcosa di più era un 

qualcosa di valutazione per quello che verrà dopo. Chi è deputato a decidere e chi è deputato a 

decidere e il prefetto questo è punto non si scappa, quindi non siamo noi non dare l'aggiunta il 

momento in cui il municipio fa un ordine del giorno, quindi un ordine giorno del Municipio al 

consiglio di Municipio Passa direttamente può essere portare c'è bisogno che facciamo 

lavorare loro e ci facciano da Messaggeri. No, non ce l'hai bisogno se loro avessero raggiunto 

qualcosa in più allora aggiunta. Aggiungi qui Bastava dire impegna il presidente l'assessore 

competente a interloquire vengo a far presente al tavolo della sicurezza far presente nei tavoli 

opportuni quanto quando il Consiglio ha delle Era questo che si voleva dire nulla di strano, ma 

semplicemente costruttivo come sono stata al primo me e voglio ripetere e a me non mi ha 

mai imposto niente nessuno. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri la parola presidente Pirovano, io  

Anita Pirovano: 

come vi avevo detto. Mi riservo di intervenire è anche i tuoi dichiarazione di voto chiamiamolo. 

E comunque soprattutto per riscontrare gli interventi che che ho ascoltato e a cui in parte sono 

già arrivata e risposte dall'assessore Mazzali e dalla presidente Motta, però ci tenevo a intanto 

sugli emendamenti a dire la consigliera Boselli che è da parte della maggioranza 

l'emendamento che che lei ha proposto e Può essere accolto se fosse un andamento 

aggiuntiva in un sostitutivo all' al periodo che lei richiama banalmente perché io non li vedo 

assolutamente in contraddizione e mi sembra una una proposta a nostro avviso condivisibile, 

quindi per quanto riguarda il suo andamento Ringo alimento di di Betto l'ira dei capigruppo 

della maggioranza con emendamento che definirei chiarificatore perché come avete visto 

riformula un periodo del Riformula il dispositivo, diciamo sostituisce la frase sostituisce la 

sintassi non cambia il contenuto, ma io vorrei che mi mettessi Ci mettessimo d'accordo, anzi 

teniamo dentro tutti quanti. Se è troppo tanto troppo poco quello che stiamo facendo perché 

ho sentito. Eh, diciamo per tanto tempo un crescendo del fatto che uscissimo da quelle che 

erano le nostre prerogative è fossimo insomma in qualche modo andare a spiegare ad altri 

cosa devono fare e poi invece nel finale quando mi aspettavo il crescendo Massimo ho capito 

che era troppo poco, quindi io né troppo poco né troppo tanto credo che fosse necessaria 

sufficiente necessaria è sufficiente per tutti quanti noi e ripeto per l'ennesima volta per anche 

finalizzare un lavoro che abbiamo fatto che abbiamo fatto in maniera collegiale che è stato 

faticoso arrivare a un dispositivo un dispositivo che se pure non mi faccio diciamo a dare ordini 

da nessuno. Ascolto tendenzialmente tutti ascolto anche le voci di corridoio ascolto anche le 

telefonate che mi arrivano per diciamo telefono senza fili di quarta mano, quindi a fronte di 

alcune indiscrezioni che oggi mi arrivavano da da palazzo, più o meno li siamo Qualche km da 

qua a mai più potente mezzo alla tecnologia, io sono andata a verificare perché appunto io 

credo che noi dobbiamo da un lato come deve fare tutto il possibile, ma dobbiamo mai uscire 
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dai confini che che sono anche regolamentari anche normative michelada approfondita 

verifica è emerso che stavolta diciamo l'aiuto da casa l'aiuto da fuori non è servito anche 

perché forse qua mi sento di consegnarvi qualcosa e noi abbiamo fatto un percorso diceva noi 

siamo andati l'abbiamo vista abbiamo discusso ne sappiamo bene dov'è via Cagni abbiamo 

bene. Cosa succede in via Cagni forse altri o perché sono hanno avuto esperienze, magari in 

municipio meno Altri municipi perché non sono Non conoscono quindi finiscono anche per 

come dire. No, poi siamo dare delle versioni delle cose che non sono affidabili chiudo con 

richiamo sul perché dal punto di vista che mi appassionano occupando me durante il giorno 

visto che io tranne il giorno per lavoro mi occupo di migranti non mi occupo fuori da Da 

Milano, mi occupo di casa. Mi occupo di sai. Quindi nel tempo libero è assessore Mazzari, mi 

prendi in giro mi capita invece di approfondire le questioni più più giuridiche i richiami al 

nostro è regolamento sono assolutamente corretti per la notte a partire dall'articolo 2 del 

regolamento, quella a cui si fa riferimento le funzioni a cui noi dobbiamo assolvere le ho lette 

tutte e in tutte quante cioè un riferimento a quello che stiamo facendo stasera in quello che 

abbiamo fatto nelle scorse settimane all'articolo 17 quello sulla sicurezza per una ragione 

molto banale. Io non penso mai che le questioni che riguardano la migrazione sono questioni 

che debbano fa riferimento la sicurezza no. Occupazione servizi civici l'anagrafe altri livelli. No 

che non stiamo parlando di sicurezza mio avviso però dice un riferimento interlocuzione che 

noi i nostri organismi a partire dal Presidente del Consiglio. Devono mantenere 

un'interlocuzione anche con chi si occupa di ordine pubblico e sappiamo che non è il comune e 

quindi in questo senso Sì, noi abbiamo fatto e stiamo facendo gli abbiamo notiziato 

dell'incontro col prefetto questo pomeriggio ero è in al commissariato di Bicocca e quindi 

diciamo quello che che fa riferimento anche via Cagni quindi in questo senso riferimento 

all'articolo 4. Certo che c'è il riferimento la lettera j riguarda te la Quella in cui si parla di come 

dire dare proprio degli indirizzi per quanto riguarda gli standard minimi Io Chiudo dicendo che 

per me è necessario è sufficiente, ma sicuramente non abbastanza quello che stiamo facendo. 

Perché come dire servirebbe tanto altro sul tema dell'immigrazione sul tema dei diritti e delle 

persone che Vanno sui temi dell'accoglienza, abbiamo deciso per essere molto concreti e 

pragmatici pensando di poter rimanere tutti uniti di fare una proposta che era una proposta di 

assoluto, buon senso l'interesse degli autoctoni nell'interesse di chi arriva nell'interesse anche 

di coloro che si occupano di ordine pubblico o di far funzionare gli ufficiali immigrazione. 

Quindi da parte nostra il parere allenamento chiarificatore definiamo una così di Vettel. È 

favorevole se riformulato quello di Boselli e può funzionare. E di nuovo vivere in viton ulteriore 

volta riconsiderare l'avevate detto a darmi una commissione l'astensione traducendo line un 

voto positivo perché sarebbe importante grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente Pirovano. Prego capogruppo lardieri. Allora  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

io non sono giurista, ho dato solo pochi esami scienze politiche o altro prima, ti ci abbiamo un 

direttore di settore vorrei sentire la tua voce, se mi dici che tutto quello che c'è scritto nella 

delibera va bene, lei ha dato lo lettere prima di venire in consiglio. Normalmente ci dev'essere 

sia siral punto tecnico che proprio che non ci sono soldi, quindi ovviamente tecnico, vorrei 
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sentire la dottoressa Della Valle, così togliamo qualsiasi dubbio perché io posso essere limitato 

qualcun altro, no. Almeno sentiamo prego dottoressa Della Valle. Ma  

Mario Esposito: 

allora in fase di diciamo predisposizione del testo? Io non sono stata coinvolta perché 

comunque è un atto di indirizzo politico. Cioè non ha comunque una diciamo un contenuto 

dispositivo è in base anche alle riflessioni che abbiamo fatto con il coordinamento dei municipi 

assistiti anche dal segretario generale, si può tranquillamente ritenere che questo appunto 

essendo un atto di indirizzo politico non non necessita del parere di regolarità tecnica o di 

legittimità e mi risulta che così faccia anche il segretario generale della alcuni atti che vengono 

approvati dal consiglio comunale e Infatti appunto è stato diciamo è stato richiamato punto 

nel nel testo del provvedimento. Quindi diciamo Io non do un parere su questo sul lavoro fatto 

anche in commissione e sul lavoro, diciamo preparato dai consiglieri che hanno proposto il 

testo te quindi diciamo da questo punto di vista non non avrei altro da aggiungere. Spero di 

aver centrato la risposta. Grazie  

Stefano Indovino: 

dottoressa Della Valle. Se non ci sono, altrimenti chiedere alla consegna Boselli solo se 

riformulare me, cioè se accetta accetta chiedevo  

Monica Boselli: 

una sospensione di 5 minuti per capire una cosa e poi comunque Vabbè, allora sospendiamo 

per 5 minuti la seduta comunale è quello che è stato scritto, eh.  

Stefano Indovino: 

Prego, possiamo Toselli ti  

Monica Boselli: 

l'emendamento così come è stato presentato e l'emendamento che intendo presentare senza 

modifiche. Ok? Grazie,  

Stefano Indovino: 

allora non ci sono più interventi. Quindi mettiamo Ah, no, scusa. Ti prego. Scusa capogruppo 

gatti scusi. Scusate,  

Carmine Vena: 

scusate chiedo  

Stefano Indovino: 

a tutti di vedervi e di bagnare con rispetto con rispetto del silenzio l'intervento prego di 

leggendo, diciamo il postazione è il E la proposta durante il dibattimento eccetera e gli incontri 

si era anche parlato di una problematica che era legata alla gestione delle dei Minori delle 

famiglie, Cesena eccetera che era ovviamente una situazione inaccettabile fargli arrivare a 
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quell'ora fargli fare quella fila e chiedere non so se se comunque si si poteva pensare di 

introdurre nell'attesa di trovare la soluzione che è la prenotazione on-line trovare la soluzione 

è che migliora è il tutto di gestire nell'immediato invitare a concessione limitato le domande 

delle famiglie dei Minori come più o meno hanno iniziato a fare perché nelle due. Che sono 

intercorse tra i nostri tuoi due sopralluoghi circa 68 68 minori sono stati si Sono gestiti 

direttamente dalla questura in orario diurno introdurre un qualcosa in qualcosa del genere con 

con un evento è è possibile o si può? È sempre possibile, basta presentare un emendamento e 

niente. Vabbè le vuole sospendo la seduta per farglielo scrivere 5 minuti alta, anche 

sospendiamo un'ora in passeggiata per 5 minuti. Allora ma devi aggiungere l'emendamento? 

No Gabri, me lo mandi? Che così almeno siamo nella stessa situazione in cui esco penso di 

essere pronto ed esco di casa e mia moglie non è ancora pronta e quindi devo rimane mi 

sembra mi sembra di essere in quella situazione lì, pensavo fosse pronto niente niente, invece 

storia di vita vera personale, cioè fai in altre famiglie. Magari nella mia così. Siamo Ok, allora gli 

lascio la parola le lascio la parola. Così lo legge con le capogruppo vena. Aspetti un attimo che 

stasera non siamo fortunati. Aspetta, aspetta aspetti che è saltato perché domani mi sa che 

siamo in pausa o aspettiamo che po' che ci abbiamo fatto prego capo. Poi se prenotare così La 

prego ok?  

Carmine Vena: 

Allora ho richiesto di aggiungere in coda al considerato che c'è Quante capoverso? In ogni caso 

si chiede che con riferimento ai fragili minori come da normative si prevedano sin da subito c'è 

una N in meno sin da subito delle procedure differenziate che non prevedono l'attesa 

soprattutto notturna. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo vena. Prego presente Pirovano, ringrazio  

Anita Pirovano: 

il capogruppo vena e il parere favorevole all'emendamento da lui presentato il  

Stefano Indovino: 

presidente. Ok, procediamo con la votazione degli emendamenti così come formulati il primo 

emendamento è quello presentato dalla consigliera Boselli, lo mettiamo in votazione, come 

come così come formulato dalla consigliera cell  

Monica Boselli: 

assessore. Mazzali che sta ancora ok, scusate è un consiglio è un consiglio di relazioni che si 

intrecciano sospendo la seduta ancora 5 minuti, voglio Voglio essere voglio essere ricordato 

come il presidente che ha sospeso la seduta più volte nello stesso consiglio così lascio.  

Stefano Indovino: 
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Ok invito tutti a sedersi al proprio posto. Abbiamo semi andamento Habemus non rompo le 

cose dello Stato, scusate con Siamo seri. Lei ha una copia da leggere ok, sennò lo leggevo io 

prego se si prenota le lascio la ora, così lo ci presenta come la riformulato. Allora  

Monica Boselli: 

Sostanzialmente è l'emendamento no, cos'è che abbiamo detto sostitutivo? Ok, rimani 

emendamento sostitutivo e sostituiamo il primo capoverso che quello che abbiamo letto 

prima. Ovviamente tali modalità necessiterà. Sopporto di associazioni che dovranno essere 

scelti attraverso un avviso pubblico o procedura simile con ad attivarsi per la costituzione di un 

tavolo in prefettura che mette insieme tutte le istituzioni competenze necessarie Municipio, 

Città Metropolitana, forze dell'ordine polizia locale e servizi sociali per attuare un intervento 

efficace e congiunto è un monitoraggio. Scusate è che qua continuativo al fine di individuare le 

priorità degli organismi che garantiranno la trasparenza e la funzionalità del servizio, grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie, prego presidente, Pirovano. Grazie  

Anita Pirovano: 

Presidente. No, come dire accolgo molto favorevolmente lo sforzo e ringrazio la consigliera 

Boselli, volevo far presente una cosa. È citato il municipio che non sono persuasa. Diciamo che 

ha una delle ragioni anche che dicevamo, cioè diamo un indirizzo però che il municipio vada 

partecipare a questo tavolo, non so se definirlo sei. Se scriverlo, visto che gli altri livelli indicati 

sono sovracomunali sostanzialmente sostituire Municipio con comune perché comune non è 

Tra l'altro noi siamo parte del comune. Magari poi ci siamo però. Metti anche comune perché 

comune non hai scritto, quindi si va bene. Allora con  

Stefano Indovino: 

aggiunta Perfetto Perfetto allora procediamo mettere nuovamente in votazione 

l'emendamento. La consigliera Boselli così come l'ha formulato adesso. Quindi mettiamo in 

votazione all'emendamento da considera Boselli dichiaro aperta la votazione. Dichiaro aperta 

la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole  

22 con 30, senti uno ha provato Mettiamola in dotazione ai miei andamento presentato dal 

capogruppo Bettoli dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

20 con 300 ha provato e ti amore in votazione, le mi lamento presentato dal capogruppo vena 

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

23 con 30. Se non ti Zero ha provato mettiamo ora in azione l'intera delibera, così come 

modificata dagli emendamenti dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione 

favorevole  

23 con 30 a 60 approvata passiamo ora al terzo punto all'ordine  

del giorno e linee di indirizzo per la realizzazione di iniziative finalizzate contratto per 

fenomeno del ritiro sociale la parola alla presidente Mazzei. Buonasera.  
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Claudia Mazzei: 

Sì, allora come presentato tre commissioni quella del 6 marzo dedicata proprio al argomento 

per chi non c'era in commissione, faccio una sintesi solo delle dei fatti principali un 

associazione di psicologi hikikomori in collaborazione con pepita Onlus che una cooperativa di 

che si occupa di sociale psicologi. Le medie dei bambini e adolescenti hanno vinto un bando 

Cariplo dedicato proprio al ritiro sociale Le Chicco Mori. È un termine giapponese per indicare 

appunto ritiro sociale che è una sindrome che si sta sempre più manifestando in particolar 

modo dopo la pandemia ma in realtà i dati dimostrano che negli anni. Non solo sono 

aumentati i casi, ma anche si è abbassato l'età in cui si inizia a manifestare mette prima era dai 

19 anni poi dai 15. Adesso addirittura nell'età la scuola media che la secondaria di primo grado 

quindi dagli 11 ai 13 anni e si protrae Addirittura in alcuni casi cronici zando Sì anche negli 

adulti e crea conseguenze disastro. Ma avete letto la delibera posso leggere solite i punti 

salienti? Ma in questi giorni anche su richiesta della commissione mi hanno inviato e ho 

ricercato dei Piccoli 1 del giorno che risale a due o tre settimane fa è quello dietro non è 

venuto stampato perché era lungo e del Corriere della Sera dove ci sono proprio i dati numeri 

8000 non bardia 3000, Milano, ma di quelli manifestati perché poi di quelli accertati come dire 

no? Perché sono studi o vengono dagli enti del terzo settore che se ne occupa Quindi io così 

porti delle fotocopie ma appunto, questi sono dati accertati, ma ce ne saranno tanti poco 

perché la sindrome del ritiro sociale non sempre se ne viene a conoscenza e quindi ritengo 

importantissimo come municipio come commissione come Chi si occupa di prossimità e quindi 

vicino ai cittadini di avere come obiettivo finalità una linea di indirizzo che si occupi 

dell'indagine del della prevenzione e anche di un intervento in questo caso di favorirlo e di 

attenzione. Perché vedevo che hanno sbattuto attività realtà terzo settore o Chi si occupa dei 

ragazzi degli adolescenti che sta vicino a loro, non solo degli esperti e quindi non ritengo io da 

leggere. Perché l'avete avuta in in visione anche dato l'orario e quindi la nostra delibera della 

commissione del Welfare questa per tutte queste motivazioni che ho sintetizzato. Ma che 

avete letto ci teniamo che venga provato queste linee di indirizzo per il contrasto al fenomeno 

del ritiro sociale detto eqiva Mori, come lo dicono in Giappone, come  

Stefano Indovino: 

lo dicono però vabbè. Grazie Ci potremmo far aiutare da Google da Google Translate, ma non 

in questa sede. Se non ci sono interventi procedo con la votazione della delibera dichiaro 

aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28 contrade 0 astenuti approvata, procediamo ora con le emozioni all'ordine  

del giorno la prima avente ad oggetto abbandono rifiuti occupazione suolo pubblico 

marciapiede, via Conte Verde la parola al consigliere tripicchio primo firmatario. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente. Sì, ho presentato questa mozione per un problema mai che si Perpetua da 

diversi anni all'angolo tra via Conte Verde, via Imbonati che credo un po' tutti voi conosciate. 

Insomma per chi abituato a passare quella zona per chi abita in zona per chi la frequenta. A 

dire il vero fino fino a sabato, sono passato anche domenica pomeriggio, vedevo che la 
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situazione là sopra se c'è sostanzialmente li abbiamo un'attività commerciale che lascio nella 

meglio non si capisce se l'attività commerciale Insieme al condominio oppure solo uno dei due 

è fatto sta che cioè come come se ci fosse questa sorta di combutta nel lasciare sul 

marciapiede i cassonetti dove chiunque passa. Tutto la situazione funzionale per attività 

commerciale perché viene viene vista dalle cittadini che vi abitano per poter lasciare dei rifiuti 

nel cassonetto sul marciapiede causando o Lezzi perdite anche di come dire di liquami da parte 

soprattutto delle sostanze umide, perciò io ho chiesto di promuovere e attuare un'azione 

immediata perché se ripristino lo stato dei luoghi e la pulizia il conto affinché le aree gli isolati 

tutti. Prendendo come esempio, appunto Conte Verde vengano vengano lasciate libere a piena 

usufrutto a piano utilizzo da parte di cittadini, stasera sono passato e non ho trovato nulla, 

quindi non so se già come dire assortito questo effetto questa. Oppure è stata una una una 

pura casualità. Ecco questo. Va bene, grazie, grazie consigliati piccola parola presente Motta. 

Sì,  

Andrea Motta: 

grazie. Io volevo dei chiarimenti. Nel senso che confermo è l'angolo inbonati verde spesso a 

dire il vero ad essere sinceri in una giornata particolare hanno dei si trovano dei rifiuti 

abbandonati. Però più che al civico 1. Io li ho sempre via civico2 detto questo In quel cioè 

sull'altro lato di una chat e rispetto al civico, uno è un esercizio commerciale che essendo 

chiuso il lunedì espone la domenica sera e spesso quindi lunedì mattina si trova in condizioni 

pietose, quanto è? La sera precedente e e comunque so che in almeno due o tre occasioni nel 

ultimi due mesi ANSA ha saltato la sumia segnalazione sono ripassati nel pomeriggio 

successivo e mi è stato detto che è stato tarda l'esposizione, quindi non so come sia potuto 

succedere perché il lunedì il negozio è chiuso e quindi Però non so come si organizza sulla sulla 

destra l'esposizione dei dei cassonetti. Lì, però chiedevo appunto di di specificare meglio. Qual 

è qual è il civico? Mi si fa riferimento perché civico uno c'ha un ristorante e non mi pare. Cioè 

anche lì effettivamente il cassonetto non è decoroso, ma non di solito non permane più del 

dovuto. Detto questo sono un po' perplesso. Però sulle conclusioni della delibera perché per 

chiedere quanto semplicemente esposto. Boh è sufficiente una mail. Cioè non è necessaria una 

delibera o comunque l'intervento di ANSA e viene ripristinato. Si segnala la il difetto 

nell'esposizione del che verrà ovviamente monitorato e controllato ma non riesco poi a 

percepire il senso di una richiesta che viene estesa a tutto il territorio Municipale. Cioè queste 

segnalazioni devono essere puntuali, cioè non si può dire pulite meglio. Cioè non ha molto 

senso una delibera in cui si dice. Tutto non funziona. Bisogna essere un po' più espliciti po' più 

concreti, però questo è il mio giudizio è appunto chiedevo eventualmente di chiarire. Se ho 

percepito male io. Sei una svista o qual è il civico a cui si fa riferimento nel testo, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presente moto a conoscere tripicchio, allora  

Vittorio Tripicchio: 

il circo a cui si fa riferimento è il civico 190 che fonda civico 1, ovvero al civico due vi sono un 

abbandono di rifiuti che poi viene raccolto però al civico 1 sono lasciati stazionare 

perennemente i cassoni, nonostante le numerose segnalazioni anche i miei e dei cittadini, noi 



22 
 

vediamo che la situazione è sempre uguale così come anche in altri angoli che adesso non ho 

in mente. Cioè mi è venuto in mente adesso mi passano per la mente altri angoli altre 

situazioni. Però nello specifico ho voluto segnalare questo è né segnalando questo vorrei che è 

come dire. Magari attuando un'azione di deterrenza e anche come dire di erogazione eventuali 

sanzioni, cos'è qui posso in qualche modo trasmette trasmettono un messaggio per chi 

abbandona rifiuto perché ti lascio stazionario dei cassonetti. Anche per altri anche per altre 

altri luoghi, comunque nello specifico io segnalare civico 1 perché oltre all'abbandono di rifiuti 

c'è lo stazionamento perenne di cassonetti. Grazie preciso che appunto la segnalazione è stata 

fatta anche dal sottoscritto. Però la situazione non è mai cambiato, grazie. Così  

Stefano Indovino: 

è più piccola però l'assessore Esposito Sì, grazie, allora  

Mario Esposito: 

sicuramente si sono verificati i più volte questi episodi in quella in quell'incrocio e ne siamo in 

molti testimoni, credo che Nei Promessi siano anche più che condivisibili, immagino che i 

cittadini coloro che si lamentano di questa situazione comprensibilmente facciano bene 

indirizzare la richiesta e all'autorità di pubblica sicurezza. Quindi questo caso la polizia locale. O 

al massimo con suggerimento che Forni Rei all'amministrazione di quel condominio perché in 

primis ci si rivolge a Chi compie certi a chi ne è responsabile e poi se Costui costei o la società, 

non so come si dica non dovesse dare riscontro positivo. Allora si può intervenire con delle 

iniziative e risonanti ora il fatto che lei stasera aver constatato che la situazione si è 

normalizzata, non è che mi faccia stare così tranquilli in senso assoluto va monitorata, però 

ecco le ti posso dare un suggerimento in questi casi andrei con su strumenti un po' più agili, 

cioè si può mandare anche una una si può fare un'interrogazione si può fare una segnalazione 

che poi viene in maniera. Diretta girata agli uffici come dire ora polizia locale addirittura 

l'amsa. Ma non penso che dobbiamo Noi tra di noi dirci un po' provando l'emozione amo, le 

regole rispettiamo le regole perché è lapalissiano evidente e quindi non non devi dirmi 

dedicherei più più sforzo e certamente la PL. Gli ispettori abbiamo sanno da fare un lavoro di 

loro competenza e più Più incisivo e soprattutto si coinvolgano gli amministratori dei 

condomini e parlo per la categoria che su questi argomenti si devono misurare, non solo su 

questo per esempio sulla spalla Tura. Quando nevica dei marciapiedi o addirittura su altre 

forme di collaborazione che potrebbe essere addirittura lo spazzamento del marciapiede dalla 

sporcizia che si crea cosa che incappati agli esercizi commerciali e che invece è come dire 

alquanto o alquanto lati. Come come come misura attuata. Grazie se sono Esposito  

Stefano Indovino: 

la parola al consigliere tripicchio guardi.  

Vittorio Tripicchio: 

Grazie se sono insomma per aver precisato e dato anche come dire un tuo parere le dico 

Sarebbe l'ennesima segnalazione che io farei in questo caso per tanti altri motivi. Com'era già 

fatti mettendo in copia mezzo mondo, tra cui anche qualcuno che sia in quest'aula alla polizia 

locale in questo caso penso dovrei fare una segnalazione specifica alla nonna aria che penso 
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sia l'organo l'organo di polizia preposto a vigilare è una è una segnalazione che ho già fatto in 

passato, ripeto, l'ho fatta io e l'hanno fatto anche cittadini mettendomi in copia. Però vediamo 

che punto la situazione più più o meno nella stessa della rimane immutato sostanzialmente io 

volevo tramite questo questo organo questo consiglio. Era come dire a spingere di più perché 

vi sia come di un'azione più efficace e più efficiente la parte della polizia locale che diciamocelo 

Non non brilla. Certo per te efficacia ed efficienza rispetto a quella che l'azione poi le cause 

possono essere diverse e non voglio stare qui a discutere questa sera ci aspettavamo tutti 

quanti che con l'arrivo di queste nuove, unità qualcosa cambia solo quanto pare non sia 

cambiato nulla, però ripeto la situazione lì è quella che hai come sto testimoniato da tutti la la 

conosce va avanti da anni in particolare. Non so nemmeno se amministrato come viene 

amministrato quel condominio da quel tipo da quale tipo di amministrazione. Io penso che la 

causa sia Da indirizzare da individuare nell'esercizio commerciale, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere tripicchio non ci sono. Altri interventi. Quindi mettiamo in votazione. Diciamo carta 

votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

10 contrae 1800 respinta passiamo la discussione della mozione  

successivo avente ad oggetto sicurezza sui mezzi ATM la parola al consigliere tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente. Questa è una mozione che come che richiama come dire più volte diverse 

interrogazioni mozioni che sono state fatte questa ho rispetto alla richiesta di sicurezza che la 

cittadinanza richiede sui mezzi ATM sia di superficie che persone vedo pulita, ne sappiamo che 

appunto Da me sì, Esiste un comprare sicurezza sulle sull'utilizzo di alcune specifiche linea di 

trasporto pubblico locale. Che Comune di Milano a disposizione nucleo di tutte le trasporto 

pubblico composto da personale polizia locale e che tale nucleo collabora con la security Atm 

in particolare con 153 Vigilantes che non sa però le stesse mansioni della polizia locale, ma 

solamente il compito di fare attività di pattugliamento sui mezzi trasporto pubblico preso atto 

che il consiglio comunale in data 10 novembre 2022 Napoli una mozione che richiedono 

aumento della polizia locale sui mezzi trasporto pubblico per le motivazioni espresse nelle 

premesse nel considerato che chiedo al presidente all'assessore Mazzali che è l'assessore alla 

partita che si interfacciano con la stessa della partita del Comune di Milano per verificare la 

possibilità di rafforzare la sorveglianza che non tutela trasporto pubblico locale esercito sulle 

linee in particolare 9231 74 e 75 sono le fermate della metropolitana delle metropolitane. 

Affori FN Affori centro e Bignami che sono le metropolitane che sono oggetto e sono presi di 

Mira di più la parte di borseggiatori in particolare. Grazie Prego,  

Stefano Indovino: 

assolo Esposito, si consiglierei  

Mario Esposito: 
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ora te credevo che si rivolgesse anche a me non a collega Mazzali perché si parlava di mezzi 

pubblici a via. Ho provato a Sì, non solo la partita va bene? Non non gioco sta in panchina. 

Allora io però sono sono favorevoli su questa sua proposta, perché perché è riscontrabile 

anche una Ciao arrivederci c'è un messaggi anche percezione di sicurezza, no che si 

commentano chissà quali reati ma c'è sicuramente una una guida Dio e Ma c'è sicuramente 

una richiesta importante di maggio. Presenza presidio e quindi una richiesta in tal senso che 

peraltro è coerente anche con gli indirizzi che assunto l'aula di Palazzo Marino possa essere 

stata anche da parte di questo di questa di questa sise qui per quanto mi riguarda va benissimo 

e dirò anche che questo elenco lo considero non esclusi aperto. Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Esposito la parola al presidente che Popolare di  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Grazie Presidente. Indovina l'unico e si ricorda la presidente e capogruppo aggiungere fa 

troppo. Grazie anche da ridere, volevo dire che è giusto Appoggio la mozione per un semplice 

motivo che sappiamo tutti che stanno veramente esagerando, specialmente sulla 91 e la 92 è 

diventato perché poi proprio il nostro Municipio via Farini e dove scendono quelle persone che 

rubano tantissimo sui mezzi e lì poi vanno a smistare questo non è un qualcosa che facciamo 

presente anche al abbiamo fatto presente anche al tavolo della sicurezza per 5 anni, adesso si 

stanno muovendo anche i cittadini. Comunque su Google nelle metropolitane sappiamo 

notizie degli giornaliere quotidiane di persone. Quelle il personale ATM che sta Metropolitana 

che insomma sono costretti a nascondersi nei loro sgabuzzini perché hanno paura che vengono 

minacciati tutti saltano da sopra lo sappiamo passano dietro, quindi nessuno li ascolta È 

necessario che il Comune di Milano una volta c'erano. Queste squadre proprio che sui mezzi 

pubblici vanno aumentate. Cioè non abbiamo il personale a sufficienza, però purtroppo sta 

prendendo una piega un po' esagerata, se poi giustifichiamo anche alcuni alcuni 

comportamenti che si sta veramente esagerando cronaca di degli ultimi mesi che giustificare 

queste persone che fanno tutte fotografie. Io non sono un amante della fotografia, non sono 

un amante delle telecamere perché ci stiamo stiamo diventando un grande fratello a cielo 

aperto. Però il fatto che si denunciano e per me sono reati. Anche un cittadino qualsiasi qui 

quando è entrato becca in flagranza di reato una persona potrebbe intervenire però io l'ho 

fatto a Roma una persona che ha rubato anche a me. Io l'ho beccata ho fermato la pure 

denunciarmi, poi non è mai arrivata questa denuncia, però consegnata poi a personale che era 

in servizio, quindi tutti potremmo farlo sta prendendo una piega, io sono convinto perché poi 

ci dicevano sempre ci fanno sempre quando parlavo con un illustre quest'ora e mi disse che le 

rapine in banca sono diminuite io gli risposi che non ho più paura di stare in banca, ma di 

andare in banca è un pochettino diverso, oggi si ha paura di andare al Bancomat in via Farini, 

per esempio Stelvio via Farini, non c'è un giorno sì e l'altro pure persone che vanno a prelevare 

qualche soldino, puntualmente ho i telefoni. O i soldi o vengono minacciati è diventata 

veramente qualcosa di oltre che brutto stucchevole e ti senti veramente abbandonato. Ecco 

noi dobbiamo insistere. Quindi io voto favorevolmente la mozione grazie,  

Stefano Indovino: 
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grazie capo presente lardieri, non ci sono più interventi, mettiamo in votazione a delibera 

dichiaro aperta la votazione. chiusa la votazione  

favorevoli 27 contraddizione astenuti 0 approvata passiamo ora all'ultimo punto all'ordine del 

giorno la mozione sul  

parco Savarino presentata dai consiglieri tripicchio scerbo la parola considera considera sciarpa 

prego. Buonasera  

Vincenza Scerbo: 

sarò bravissima, volevo volevamo portare l'attenzione e la problematica dell'area del parco di 

bici nelle vicinanze delle palazzine ospedale bassi. Dove appunto si sono visti c'è la presenza di 

topi e quindi anche per il pericolo per per chi frequenta il parco e soprattutto l'area cani. 

Volevamo chiedere una che Municipio si facesse promotore di una richiesta immediata di 

disinfestazione e derattizzazione dell'intera zona e di affrontare anche il problema del degrado 

di quelle palazzine in commissioni preposte, lavori pubblici e ambiente per attivare gli organi 

competenti e per poter poi insomma dare un progetto di riqualificazione. Ecco basta. Grazie  

Stefano Indovino: 

consiglia la parola l'assessore Esposito che  

Mario Esposito: 

si Grazie Presidente, allora dico ai agli estensori questa mozione una cosa. Ma non fa un'ora e 

sinceramente presentare un testo così in aula pieno di correzioni a penna che non si capisce 

niente quando si legge e quindi già questo rende difficile comprensione ci sono dei degli 

aspetti critici, che è che vorrei condividere con voi a me ad oggi non è come assessore 

all'ambiente non è arrivata una segnalazione legata alla presenza di topi in quell'aria, io non so 

a chi arrivino queste segnalazioni a chi vadano. Non credo sia nello spam, però potrò collare 

però abbiamo anche noi è un parco qua vicino al municipio un'attività di Maggiore controllo 

rispetto, ma per ovvie ragioni rispetto ad altre aree che magari possono essere più remote e 

ad oggi di segnalazioni di questi problemi, non ne abbiamo avute numerosi solleciti. Qua c'è 

anche scritto è stato cancellato. Vabbè anche indirizzo. Municipio da parte dei cittadini, sarei 

un po' per per contenere queste forme di contestazione. Per quanto riguarda il positivo e dico 

molto dico ai proponenti molto francamente che è qui c'è chi potrebbe lungamente spiegare i 

tentativi posti in essere Per intervenire su quella aria. C'ero anch'io c'erano e colleghi e quindi 

è una partita che è un po' più grande rispetto troppo alle nostre possibilità e soprattutto al di 

là di questo non ha dato esito non ha dato esito. Cioè non dipende da noi o della nostra buona 

volontà che pure è stata ampiamente spesa ampiamente spesa, specialmente nel precedente 

mandato. Ci abbiamo provato e e ci abbiamo creduto e forse ci siamo pure illusi delle 

promesse, ma sta di fatto che c'è un confronto un contenzioso tra le parti e sulla paternità di 

quell'aria e di conseguenza anche e su chi investe chi può restituire alla città con il territorio, è 

importante che è una storia che potrebbe avere una grande utilità, ma vedo che sei già 

prenotato il collega per dire sono convinto che potrà dire di più su questo quello che 

personalmente mi sento di poter dire ma di poter fare anche in autonomia o se verrà quindi 

sostanzialmente modificato il testo della mozione in termini più potabili e sicuramente di 
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chiedere una verifica per riscontrare la presenza di condizioni e appunto della fauna selvatica 

denunciata e quindi Naturalmente puoi provvedere a farlo bonificare con tutte le riserve del 

caso perché come sappiamo è seduto in contenzioso, non si sa bene, c'è nessuno si fa carico di 

Attività quindi il comune dovrebbe promuovere un'iniziativa un posto in essere dalla area di 

transizione ambientale, per cui si fa colla essa stessa l'attività disinfestazione salvo poi rivalersi 

nei confronti della proprietà o comunque di chi ne risponde. Questo è quello che possiamo 

fare. Grazie  

Stefano Indovino: 

al sensore Esposito è fare intervenire gli altri consigli scerbo prego considera Boselli. Sì,  

Monica Boselli: 

grazie. Allora la mia richiesta è punto vuol confrontarsi con l'assessore Esposito, perché nel 

parco Marino ci sono veramente poche trappole per roditori e tra le altre cose quelle poche 

che Sono presenti non riportano gli ultimi interventi di aggiornamento. Insomma delle esche 

che vengono inserite all'interno normalmente, quando vengono vengono diciamo rinfrescate 

le esche viene inserito un una specie di adesivo all'esterno con la data qualcosa non torna 

perché se qualcuno dovesse capitare di guardarle è facile riscontro. Quindi secondo me 

indipendentemente da quello che è stato osservato fino adesso le esche sono poche era stato 

richiesto di aumentarle, ma nel momento in cui era chiesto era praticamente stato trasferito 

trasferita all'attività dal comune alla gestione Amsa e quindi in questo trasferimento di 

competenze. State diminuite le location a dove mettere ok? Quindi secondo me è corretto che 

venga fatta comunque un'attività per richiedere l'aggiornamento, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consiglia la Boselli la parola al capo presente che proprio perdere. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie, allora nel parco Savarino, purtroppo i topi ci sono sempre stati e terra. Quindi è 

normale che ci sia poi c'era il degrado all'interno delle palazzine ancora Maggiore anno 

abbiamo fatto dopo che noi avevamo insistito come nella scorsa legislatura, oltre ai progetti 

oltre a tutto quello che c'era sembrava fosse stato trovato anche l'accordo finalmente comune 

regione erano stanziati 20 milioni di euro anche dalla regione Lombardia per fare un piccolo 

ospedale. Quindi le case di comunità Adesso poi poiché alcuni quei soldi sono stati Ho avuto 

sono andato a constatare sono andato a controllare ma non perché devo controllare parlando. 

Poi ho saputo effettivamente che una parte di quei soldi sono stati trasferiti utilizzati per la 

vista di macchinari e ragionamento. Era che se avevamo si ospedale. Poi non ci mettevano i 

macchinari dentro serviva poco, quindi ragionamento mi sembrava anche valido noi. Io adesso 

sto preparando una mezz'ora prendo la prossima volta perché chiederò che venga utilizzato 

quello spazio se non lo vogliono utilizzare che lo Rendano pubblico, visto che contenzioso 

comune e Regione continua che rendono lo spazio usufruibile alla cittadinanza, così almeno 

abbiamo No, no, no, quello è uno spazio che il contenzioso tra comune e la regione è al 

incarico all'ASL. All'ASL, però il Comune o il continua a dire questo con tasca con l'assessore 

tasca ci abbiamo lavorato tanto che sono 100 anni che praticamente il ginocchio come comune 
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abbiamo delle tasse. Quindi abbiamo però si era trovato un equilibrio come è stato per l'altra 

parte la nuova costruzione che stanno facendo lì la nuova costruzione che stanno facendo lì è 

la maggiore dell' aumento dei topi, quando ci stanno delle costruzioni c'è il movimento terra, il 

rumore è quello che le tane che ci dà. Allora praticamente aumentano qui. Basta aumentare le 

le trappole che si soffre già ci sono nel parco Savarino e quindi da lì non escono basta metterne 

qualcuna in più, quindi facciamo una richiesta adesso non è più prima la facevamo 

direttamente al nostro tecnico giuliarelli che poi loro, anzi Parlavo proprio con la dottoressa 

Peluche, se non sbaglio eravamo era proprio con voi. Stavamo per queste cose qui per 

disinfestazioni molto intelligenti. Ma che sentono il muro. Ma insomma queste queste cose se 

noi non possiamo fare questo non possiamo fare nulla. Non è che cosa non metterci a fare la 

caccia ai topi. Mi  

Stefano Indovino: 

dica pure così, visto che abbiamo la fortuna di avere la dottoressa pedata che viene da quel 

settore somma cognizione di poi abbiamo fatto addirittura  

. Segreteria CM9: 

uno studio una collaborazione con l'università con il reparto proprio di antologia per il 

comportamento animale, abbiamo parlato anche con un esperta e ci ha spiegato Proprio il 

comportamento dei topi, quindi Eh adesso non vi tedio perché sono anche pratico. Comunque 

il aumentare le esche non serve non serve a granché. Bisogna capire sicuramente quelli che 

sono le l'interesse dei topi e andare a individuare soprattutto quelle che sono le tane. Quindi 

bisogna fare uno studio un po' più ragionato come quando diciamo ci sono gli abbandoni dei 

rifiuti, bisogna aumentare i cestini, effettivamente non è la soluzione sempre più efficace, 

bisogna studiare quelli che sono i comportamenti che determinano poi l'abbandono del rifiuto 

la stessa cosa era proprio lo studio che noi avevamo iniziato a fare proprio sul comportamento 

dei topi, ripeto, qui non vi tedio, però vi dico che la scelta così arbitraria di fare le trappole non 

rappresenta una delle soluzioni più efficaci, però ecco prendete la Comunque come già un uno 

studio che ai tempi avevamo iniziato. A fare quindi sarebbe utile approfondire, magari posso 

contattare i miei ex uffici. Vediamo cosa fare, prego  

Stefano Indovino: 

presente lardieri, però io La ringrazio e  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

mi ricordavo che era con il vostro ufficio che c'è qualche fare però e io dico che prima di 

riuscire a capire l'interesse dei topi e lo studio i topi ci sono oggi noi possiamo avviare parole 

da me questo studio che ci può servire anche in futuro, se poi siete stati in via Celoria vede 

parlare sicuramente con qualche mio ex professore lo conosciamo conosciamo in parecchie 

cose sui topi, quindi Il fatto stesso immediato quello che ci serve è l'unico provvedimento che 

mi ritengo di suggerire e aumentare le possono funzionare non possono funzionare, ma 

sicuramente piuttosto che niente è meglio piuttosto come si fanno qui a Milano e allora l'unica 

l'unica cosa da poter fare immediatamente e questa perché quando cominciano che c'è il 

movimento terra in in Che escono tantissimi l'anno è successo Addirittura in Piazza San Babila, 
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quando hanno rimesso a posto la piazza, quindi sono delle cose che capitano sempre in queste 

occasioni aumentano. E allora se non abbiamo un'altra ripeto in attesa di capire gli interessi 

dei topi cominciamo a mettere qualche trappola che è l'interesse dei cittadini. Grazie 

capogruppo  

Stefano Indovino: 

la presidente vuol fare intervenire la Salamone vuole intervenire prima, lei prego capo 

corposa. Ma allora  

Marco Salamon: 

qui il problema è quell'aria. Io penso che dobbiamo veramente come Municipio discuterne e 

attivarci l'ultima puntata è stata quella che lì c'è un progetto di farci una casa di comunità un 

ospedale di comunità e come ci ha raccontato proprio ASL. È la direzione di ASL. No, quando ci 

ha spiegato come andavano le case di comunità del nostro Municipio sono stati chiarissimi lì 

dentro non stavano nei termini di anni di p.n.rr. Quindi per loro è un lavoro troppo complesso 

rischiavano di fare un lavoro in cui poi perdevano i soldi. No, perché le regole le conosciamo 

quindi in questo momento quell'aria che non so che poi il contenzioso ma fondamentalmente 

è di regione Lombardia, dicono sciocchezza alla fine della fiera più o meno. Più o meno è una 

vergogna di Milano. Io penso una cosa a parte che ringrazio il per lo stimolo su quell'aria. Io ho 

fatto due passi e l'altro giorno a saraino e forse ho intenzione di convocare una commissione 

su sabaino, cioè una commissione una passeggiata Savarino, così ci sono tanti occhi e li 

mettiamo. La lo facciamo anche a brevissimo. Ok, adesso che gli orari sono ottimi poi per gli 

orari di coso Perché Perché a saraino poi non voglio anticipare niente, ma ho delle cose. Ok, ad 

esempio ha notato che una grande perdita che abbiamo avuto che è stato comunque il cedro 

del salaino datato 1900 e non è stato impiantato, quindi ragazzi iniziamo a parlare seriamente 

il Savarino soffre della presenza di quello spazio, io non so se esco topi uno 100. Io so che il 

Savarino è danneggiato dalla presenza di quello spazio che fosse uno dei luoghi di Massimo 

squallore di Milano sui topi, parlavo con mio collega, quella che bisogna metterci le mani che ci 

dicano adesso. Non ridete sta Pensando in quell'area si potrebbe chiedere eventualmente ai 

proprietari e custodi a Mondo Gatto, se si vuole installare una colonia felina lì dentro dico 

usiamo i metodi di lotta naturale e poi vediamo solo gatti di grossa taglia che combattono con 

topi. Combattenti alla mente però sono sicuro che ad esempio al di là delle battute seguo 

seguiamo una cosa bellissima che nel Municipio VIII che la colonia del monumentale che è una 

colonia felina enorme e magari lo sballando ci diceva ma potremmo anche fare uno spin-off 

vediamo vediamo lì, però io direi che il municipio Devi iniziare un'interlocuzione su quell'aria 

chiamare qui i proprietari non lo so I custodi legali rappresentanti, non so chi siano. Facciamo 

qualcosa. Il problema è che non possiamo andare avanti l'ingrosso è opera di non ne fanno 

soldi non ci sono vogliamo fare piccole opere e vogliamo fare qualcosa o vogliamo dare un 

segnale? No, ma quella sono tutte cose da affrontare il cibo tutto quanto il problema è che 

comunque quella cosa sta peggiorando punto e non è sufficiente questa roba che hanno 

messo i pannelli, non vedo cosa c'è dentro perché non vedo cosa c'è dentro la gente è 

spaventata dice chissà cosa c'è dentro ci saranno dentro i topi giganti un secondo me il 

problema è affrontarlo Quel tema perché il Savarino sta accadendo perché anche per quel 

motivo di cadendo punto Grazie, grazie  
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Stefano Indovino: 

capogruppo salame la parola presente piove. Sì,  

Anita Pirovano: 

molto brevemente intervengo io così poi il Ha detto fare una proposta modificativa della della 

mozione. Ma ci tenevo e ho Premettendo che non capisco niente di roditori che posso provare 

a parlare con la nostra Colonia felina della di via Guerzoni per un eventuale trasferimento. Ma 

su questo pezzo e non non ho sicuramente le competenze di mi ha preceduto e invece su 

Savarino parco e non fa un'ora e sicuramente al compianto vigile la situazione dei roditori, ma 

soprattutto il fatto che un bene comunque pubblico perché si asst si ats fosse stata Arpa è il 

comune di Milano, in ogni caso, quello è un bene comune in un momento in cui la nostra città 

non ha solo una tremenda è condizione di mancanza di abitazioni, ma anche di spazi. Persone 

che siano spazi sociali sanitari e culturali di questo abbiamo bisogno eravamo 

straordinariamente felici che tra le quattro casi di comunità ci fosse anche quella per tante 

ragioni. Purtroppo nonostante fosse stata finanziata da Fondi PNR perché era una delle due del 

nostro Municipio che che era stata finanziata insieme a Prato Centenaro su verrebbero discorsi 

molte analogie e poi regione ha deciso di fartene un integrare quel finanziamento potevano 

farlo di PNR e invece di spostarlo per la riqualificazione di quelle palazzine sulla sistemazione di 

via Livigno che di fatto mamma Crush che mi hanno un operazione alla chiesa e quindi Quel 

tema è rimasto come dire come era con un ulteriore occasione persa. Mi avviso. Volevo farvi 

sapere che appena saputo questo quindi ormai quasi 6 mesi fa ci siamo attraverso la Samuel 

farti frattempo avevano interlocuzione Attiva è proprio con asst su questo ma anche col 

coinvolgimento all'assessorato alla cultura per ragioni perché che vi dicevo proprio è portato 

l'attenzione è una richiesta di Samo che che poi ti approfondiamo perché non è banale, come 

sapete sono vincolate alla sovraintendenza quelle palazzine. Quindi anche se Ok è un vincolo si 

chiama. Allora quello lì si chiama vincolo quello lì si chiama vincolo è il dottor Petrelli è fermato 

e anche regione diceva che parte dei costi così altri dipendevano da questo però è un nostro 

obiettivo di consiliatura, è come lo Stato mi sembra. Insomma da consigliatura che ci ha 

preceduto e probabilmente di quella ancora perseguire quell'obiettivo e anche alcune 

proposte l'indirizzo che ragionano ovviamente della collaborazione con il terzo settore perché 

le risorse sono Siamo è importante davvero vi do un'ultima buona notizia, finalmente che la 

settimana scorsa invece sono alzata a trovare toga in Famagosta proprio per un 

aggiornamento sui lavori di quella che è una rigenerazione molto felice. È la prima volta che 

sento di un cantiere che rispetta pienamente cronoprogramma, nonostante la guerra 

nonostante la crisi a fine luglio termina vanno i lavori e a ottobre ci sarà un inaugurazione in 

grandissimo stile di una risorsa nuova importantissima per il parco per il quartiere per il 

municipio per la città, grazie, passo la parola ho detto per la parte seri. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente piove una parola l'assessore sposito. Sì,  

Mario Esposito: 
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allora io propongo di mantenere lo spirito emozioni modificarlo nel seguente modo. Allora è 

considerato che eliminare Nonostante numerosi solleciti reclami da parte dei cittadini che ad 

oggi non hanno sortito alcun effetto migliorativo. L'ho detto prima, io non ho ricevuto reclami, 

quindi eviterei di votare una cosa che non è venuta poi e io ero titolato chiaramente a ricevere. 

Comunque anche la presidente nel caso nel si chiede la proposta ed eliminare secondo 

paragrafo per appuntamenti di complessità che che che che esso richiama ed invece sostituire 

in potenziando il primo paragrafo in questo modo di promuovere richiedere un'azione 

eccedere di verifica finalizzata la disinfestazione e derattizzazione l'intera area questo per 

eccepire la doppia esigenza di fare le verifiche per sapere che cosa è successo. Perché noi non 

siamo teorici questa materia che abbiamo sapere a poi sapere per fare questa la proposta. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore sposito la parola consigliare scerbo si  

Vincenza Scerbo: 

va bene accetto. Proposta di modifica mi Auspico che comunque la cosa sarà oggetto di 

riflessione, grazie, grazie.  

Stefano Indovino: 

Se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione dichiaro aperta la votazione. Dichiaro 

chiusa la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

29 con 300 approvata abbiamo si chiude il consiglio di questa sera e buon e buona Pasqua a 

tutti perché dubito che ci vedremo.  










